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Los sindicatos envían 
una carta a José María Cuevas 

para iniciar la negociación

Para evitar la difusión de la perineumonía

Cerradas las fronteras para la exportación 
de vacuno a la CE

Madrid.--UGT y CC.OO. han 
dirigido esta mañana una carta al 
presidente de la patronal CEOE, 
José María Cuevas, en la que le 
emplazan para iniciar la negocia
ción, “ a la mayor brevedad”, de 
los aspectos reivindicativos de la 
Propuesta Sindical Prioritaria (PSP) 
que afectan a los empresarios.

La carta, firmada por los respec
tivos secretarios generales de UGT, 
Nicolás Redondo, y de CC.OO., 
Antonio Gutiérrez, aparece encabe
zada con un “estimado amigo”.

En la misiva, a la que ha tenido 
acceso “Efe’ ’, se señalan los aspec-

En el tercer 
trimestre del año 
El paro descendió 
en 86.700 personas

Madrid.-El paro en el tercer tri
mestre de este año descendió en 
86.700 personas en relación al tri
mestre anterior la Encuesta de Po
blación Activa (EPA) correspon
diente al período julio-septiembre.

Con este descenso, el número 
total de parados se situó en 
2.468.400, frente a los 2.555.100 
del segundo trimestre de este año, 
un descenso en términos relativos 
del 3,39 por ciento, colocándose la 
tasa de paro en el 16,57 por ciento 
de la población activa.--Efe.

tos susceptibles de negociación con 
la patronal, como la contratación, 
medidas para el reparto del trabajo, 
salud laboral, protección del medio 
ambiente, formación profesional y 
solución de los conflictos laborales, 
pactados entre ambas centrales 
mayoritarias.

UGT y CC.OO. presentaron 
ayer los asuntos de la PSP a nego
ciar con empresarios y Gobierno y 
anunciaron que su propósito era 
iniciar de inmediato los contactos 
con la patronal, mientras que las gu
bernamentales quedaban supedita
dos a la formación del nuevo ejecu
tivo.

El presidente de la CEOE, José 
María Cuevas, expresó hace unas 
semanas su disposición a negociar 
con los sindicatos, incluso al mar
gen del Gobierno, y con la PSP 
como punto de partida, afirmación 
que reiteró ayer una vez conocida la 
propuesta de UGT y CC.OO.-Efe.

Un nuevo grupo de españoles 
abandona hoy El Salvador

San Salvador.-Un grupo de 
unos veinte españoles residentes en 
El Salvador abandonarán hoy el 
país por razones de seguridad y 
viajarán a España en un avión mili
tar que les recogerá en el aeropuerto 
de Comalapa, informaron fiientes 
diplomáticas.

Valladolid (leal).-El Ministerio 
de Agricultura ha decretado el cie
rre de fronteras a la exportación de 
ganado vacuno hasta la celebración 
del próximo Comité Veterinario 
Permanente de la CE, los próximos 
5 y 6 de diciembre. Según la Asocia
ción Agraria-Jóvenes Agricultores 
(Asaja) la decisión ha sido adoptada 
unilateralmente por el MAPA adu
ciendo el peligro de difusión de la 
perineumonía bovina al resto de la 
Comunidad.

Según informa Asaja, que ha 
pedido una explicación urgente al 
director general de la Producción 
Agraria, Julio Blanco, varios gana
deros se encuentran con serios pro
blemas al tener concertadas opera
ciones de exportación a Portugal en 
cuya frontera han sido detenidos los 
camiones.

Asaja ha manifestado a la Comi
sión de la CE su desacuerdo con 
esta decisión por cuanto los ganade
ros afectados poseen los certifica
dos veterinarios acreditativos de

El secretario de la Embajada de 
España en San Salvador, Carlos 
Sáenz de Tejada, aseguró a “Efe” 
que un aparato de transporte militar 
Hércules, de las Fuerzas Armadas 
españolas, aterrizará en la terminal 
aérea para evacuar a este segundo 
grupo de españoles.-Efe.

que su ganado está exento de peri
neumonía bovina. Además —indica 
la asociación agraria— el principal 
destino de las exportaciones, Portu
gal, tiene declarada oficialmente 
desde hace dos años la enfermedad, 
por lo que está sometido a un pro
grama comunitario de erradica
ción.

Por otro lado, Asaja lamenta que

Con motivo del congreso extraordinario del SED

Krenz anuncia una «limpieza» 
en el Partido Socialista Unificado

Berlín.— El secretario gene
ral del Partido Socialista Unifi
cado de la RDA, Egon Krenz, 
anunció hoy la depuración en su 
grupo político de todos los 
miembros corruptos y crimina
les, con motivo del congreso 
extraordinario del SED en la se
gunda mitad de diciembre en 
Berlín.

«Quién haya violado la ley de
berá responder ante los tribuna
les», declaró Krenz en una en
trevista que publica hoy el rota
tivo «Neues Deutschland», ór
gano de prensa del SED, tras 
subrayar enérgicamente que 
«no somos un partido corrup
to».

El máximo mandatario ger
mano oriental señaló que duran
te el próximo congreso extraor
dinario de su partido tendrá lu
gar una discusión sobre los 

haya sido la Comisión de la CE 
quien informe a los ganaderos de la 
decisión tomada por las autoridades 
españolas, que se niegan a facilitar 
las guías para las exportación de 
ganado “sin dar las necesarias ex
plicaciones a los afectados".
. España ha declarado oficialmen
te dos focos de la enfermedad en las 
provincias de Madrid y Segovia.

errores cometidos en el pasado, 
en la que debe salir toda la ver
dad.

Deben decirse abiertamente 
qué errores fueron cometidos 
de forma individual por miem
bros del antiguo Politburó o del 
Comité Central, afirmó Egon 
Krenz, que también es criticado 
desde la base del SED por su 
política comprometida con el 
derrocado gobierno del anciano 
Erich Honecker.

El anuncio de Krenz se produ
zco además un día después de 
que el partido comunista de la 
RDA anunciara la apertura de un 
proceso interno contra Honec
ker y decidiese la expulsión de 
su seno de Guenter Mittag, al 
que, como responsable de Eco
nomía en el viejo Politburó, se 
acusa de la crisis financiera del 
país.

SEGOVIA Rumania

La Junta aprueba la inversión

a sus espaldas (Página 3)

de 2.170 millones para el abastecimiento de agua 
a la ciudad y otros siete municipios

Carlos Gila presenta su dimisión como presidente 
de la Cámara de Comercio

Argumenta que los miembros del comité ejecutivo se reunieron

Esta tarde, en el teatro Juan Bravo, estreno de la 
zarzuela barroca «Acis y Calatea»

(Página 5)

Ceaucescu, reelegido secretario 
general del PC

Bucarest.— Nicolae Ceaucescu fue reelegido hoy, por unanimi
dad, secretario general del Partido Comunista rumano (PCR).

La elección, por sexta vez del líder rumano, fue acogida con 
una gran ovación por los delegados que asisten al congreso del 
PC rumano que se celebra desde el pasado lunes.- Efe
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apunte del día
UNA ESPERANZA DE AGUA

La Junta de Castilla y León acaba de aprobar una Inversión 
¿le 2.170 millones de pesetas para asegurar el abastecimiento 
de agua a Segovla y a siete municipios próximos a la capital. 
Esta buena noticia se producía casi al tiempo que el Ayunta
miento anunciaba que el agua volvía a ser potable. Los sego- 
vlanos se han acostumbrado pacientemente a no tener agua 
potable cíclicamente. Se levantan por la mañana y ven que lo 
que sale por el grifo tiene un color raro. Como ya están he
chos a la Idea se abstienen de beber y no les hace falta casi 
el anuncio del Ayuntamiento que vendrá a última hora de la 
mañana Indicando que el agua no es potable. Así continua
mente. Unas veces porque llueve, otras simplemente porque 
es otoño y se caen las hojas.

Los segovlanos han adoptado la postura paciente porque 
confían en que el convenio suscrito en el mes de octubre pa
sado entre la Junta, el Ayuntamiento de Segovla, la Diputa
ción y el resto de los municipios afectados resuelva de una 

vez por todas la papeleta. La noticia de la anunciada Inversión 
es doblemente buena ya que se confirma la novedad de que 
la Junta financiará al cien por cien el proyecto. Aunque el al
calde había anunciado en múltiples ocasiones su Interés en 
conseguir que esta financiación fuera completa, lo cierto es 
que cuando se firmó el convenio se hizo sin cuantlflcar el 
proyecto. Ahora la Junta de Consejeros lo ha aprobado en 
2.170 millones de pesetas. El proyecto se Irá desarrollando en 
cuatro fases paralelas que suponen la construcción de una 
red de depósitos, conducciones y estaciones de tratamiento 
para cubrir las necesidades de la zona. Esperemos que el final 
de las obras no se demore.

Visones en nuestra provincia

Libertad e indigencia 
se repelen

Moisés Olmos Serrano

En nuestro primer artículo de
dicado al visón, escrito en el 
diario «Pueblo» allá por los años 
60, tratamos de las posibilida
des que tendrían los visones es
capados de una granja, situada 
en El Espinar, de sobrevivir en 
un entorno tan favorable, donde 
la abundancia de caza era mani
fiesta. Efectivamente, ocurrió lo 
que temíamos y en poco tiem
po, algo menos de un lustro, los 
visiones proliferaron de tal for
ma que la fauna comenzó a des
cender de manera alarmante, 
especialmente los conejos, sus 
víctimas más asequibles. Gra
dualmente los visones fueron 
extendiéndose, hasta llegar a 
los ríos Moros y Voltoya, y ya 
en su medio natural (el visón 
es un magnifico nadador y bu- 
ceador), su paulatina expansión 
fue cuestión de tiempo, locali
zándoles a varias decenas de ki
lómetros de su lugar de eva
sión, siendo los pueblos de Las 
Vegas de Matute, Valdeprados 
y el Caserío de Guijasalbas, en 
Segovia, y Urraca de Miguel en 
Avila, los primeros pueblos que 
tuvieron constancia de las tro
pelías de un mustélido tan san
guinario.

Durante veinticinco años he
mos escrito una veintena de ar
tículos, publicados en diarios y 
revisjas, denunciando el desas
tre ecológico que ha producido 
la abundancia de visones en 
nuestra provincia; la Adminis- 
tación central primero y ahora 
la autonómica, han puesto oí
dos de mercader, no tomando 
medidas de ningún tipo; al con-
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trario, y esto parece una broma, 
consideran al mustélido de oro 
como animal protegido.

Mal aconsejados están los di
putados europeos cuando nos 
aconsejan proteger al visón, 
pues todos nuestros cazadores 
y amantes de la Naturaleza co
nocen el daño que está causan
do y que ha convertido muchas 
zonas en bosques fantasmales, 
sin atisbo alguno de vida, y 
arroyos y ríos degradados hasta 
extremos irreversibles. Ha lle
gado el momento de arrojar al 
desván los paños calientes de 
falsos ecologismos y procurar 
que, a quien le corresponda 
ponga, al visón donde le corres
ponde.

NOTA: El único criador de 
visones que se ha dirigido a no-

Si lo que busca es

alta peletería

calidad - diseño

SEGOPIEL
Cira. Nal. 110, Km. 181 
(Junto al mesón de Los Caballeros)

TORRECABALLEROS (Segovia) ■ Tel. 40 10 76

Las campanas de la libertad 
han sonado, ¡aleluya! Por fin 
se ha derribado el muro de 
contención, ¡aleluya! Los her
manos se reencuentran, los 
afectos se abrazan, ¡aleluya! 
Hoy es Domingo de Ramos, 
¡aleluya!... ¿Y mañana? Maña
na... ¡semana.de dolor!

Hace 14 años estuve cuatro 
días en el Berlín comunista, el 
mejor modo de distinguirlo pa
ra nuestro pueblo. Cruzar la 
frontera era ya un presenti
miento: De un lado —el de los 
occidentales—, simple trámi
te. Del otro era una ristra in
terminable de pasadizos enca
jonados y de ventanillas. Lle
vaba horas vencer tantos obs
táculos. Berlín ha sido el cara 
y cruz de dos formas de go
bierno diferentes y de dos lo
gros diferenciados hasta lo ab
surdo. A mi se me metió la 
¡dea viéndolo, de que «las fuer
zas malévolas de la discordia» 
allí se concentraban. En nin
guna parte, incluidas París y 
Londres, se veían por entonces 
una calle más «loca» y esplen
dorosa, que la Kurfursten- 
damm de Berlín. En ella el di
nero, el abigarramiento de 
gente de todos los colores y 
estamentos que puedan darse 
como fruto de la libertad más 
absoluta, imperaban por do
quier; pero sobre todo en esas 
grandes «tabernas» que eran 
cual tinajas sin fondo de cer
veza, y que se suceden unas a 
otras en una distancia de ki
lómetros. Allí se podían oír

sotros con ánimo de colaborar 
ha sido el Sr. García, propieta
rio de la granja «La Virgen» si
tuada en El Espinar. Hemos 
comprobado que dicha granja 
tiene todas las medidas de se
guridad para evitar posibles hui
das.

JOSE DELGADO

canciones en todos los idio
mas, gracias a los improvisa
dos artistas que llenaban sus 
amplias aceras. Por contra, 
allá, a pocos metros, estaban 
las calles más tristes que dar
se podían a un occidental, las 
del otro Berlín. El contraste era 
tan fuerte que sólo podía acep
tarse sabiendo la existencia de 
un «Muro». Yo entonces —aún 
no conocía otras ciudades del 
bloque socialista, llegué a 
pensar que los dos mundos 
—el capitalista y el comunis
ta— se exponían allí como en 
un pugilato: «Tanto lujo, tan 
bienestar doy yo —capitalis
mo— a mis súbditos... ¡A ver 
si eres capaz de hacer lo pro
pio! «Nosotros damos a nues
tro pueblo otras cosas... No 
te corrompemos», dirían los 
comunistas. Después he podi
do comprobar que, efectiva
mente, el socialismo de Marx 
era en Berlín donde mayores 
logros exponía.

Han pasado los años, D. Ca
pital ha seguido aumentando 
su lujo y bienestar, mientras 
Marx ha mantenido a los suyos 
en la misma penuria... Y eso, 
después de ininterrumpidas 
promesas, duele...

A mí no me extraña esa for
ma tan atropellada de cruzar la 
frontera: Buscan el maná por 
años añorado... Pero ¡qué de
cepción les espera! El lujo, la 
buena comida, el licor tan an
helado, el viaje a otros países, 
en una palabra, «el paraíso» 
se logra con unas monedas de 

VENGA A CONOCERLO

ÍBodulomo 
I mueble/

ABIERTO SABADOS TARDE
Arquitecto Escobedo, 10 Teléfono 42 81 08
(Entre p+aza El Salvador y Acueducto) 40001 SEGOVIA

EXCMA. DIPUTACION 
PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

SERVICIO DE RECAUDACION
Se recuerda a los contribuyentes de Segovia y provincia que el día 1 de 

diciembre finaliza el plazo para el pago en periodo voluntario de recibos por 
los siguientes conceptos tributarios:

— Contribución Territorial Urbana.
— Contribución Territorial Rústica y Pecuaria.
— Ganadería Independiente. '
— Licencia Fiscal de Actividades Industriales y Comerciales.
— Licencia Fiscal de Actividades Profesionales y Artísticas.
— Cuota Empresarial de la Seguridad Social Agraria.
— Impuesto Municipal de Circulación y Tasas de Municipios y 

Mancomunidades adheridas al Servicio.
— Cuota Oficial de la Cámara Oficial de Comercio e Industria.

Los referidos recibos podrán abonarse en las oficinas recaudatorias de 
Segovia, Cuéllar, Sta. Maria, Sepúlveda y Riaza, en horario de 9 a 13.30 ho
ras y de 4,30 a 7 horas, permaneciendo abiertas también los sábados en ho
rario de mañana, lo que se hace público para general conocimiento.

Segovia, 17 de noviembre de 1989.—EL PRESIDENTE, 
Javier Reguera García.

las que ellos no tienen... y en 
los sistemas capitalistas, sin 
capital, no hay «paraíso». 
¡Cuántos alemanes desanda
rán el camino, con la amarga 
decepción en sus entrañas! 
Porque, a fin de cuentas, las 
miserias o penurias en familia 
son menos mortificantes... ¡es 
menos humillante, vivir de po
bre entre los pobres!

Ya han pasado los tiempos 
de los grandes y elocuentes 
discursos... Ahora la realidad 
se impone y la libertad por si 
sola, no cubre todas nuestras 
necesidades... Ahí están o van 
a estar muchos millones de se
res humanos —hermanos en 
cultura y continente— que van 
a querer sentarse a comer a 
nuestra mesa. ¿Hasta qué pun
to vamos a poder abastecer
les? ¿Hasta qué punto van 
ellos a querer vivir de nuestra 
vida? Estos no han sido nunca 
mendigos, ni esclavos, son 
ciudadanos, por europeos, tan 
orgullosos como lo seamos to
dos nosotros... Les pueden 
faltar ciertas cosas, simple
mente porque quien les ha go
bernado no ha sabido dárse
las, pero forman parte destaca
da de ese gran universo cul
tural que es «nuestra Europa». 
Ellos nos buscarán como her
manos, ¿sabremos o podre
mos serlo? La amenaza del 
hambre se cierne sobre ellos 
en el frío invierno que se ave
cina, con el estómago vacío y 
el cuerpo falto de abrigo, la li
bertad es una palabra vacia.

M.C.D. 2022
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En cuatro fases

La Junta aprueba la inversión 
de 2.170 millones para el abas
tecimiento de agua a Segovia 

y otros siete municipios

Tras la polémica carta recomendando el voto al P.P.

Carlos Gila presenta su dimisión 
como presidente de la Cámara de Comercio 
Argumenta que los miembros del comité ejecutivo 

se han reunido a sus espaldas
La Junta de Castilla y León aprobó ayer un proyecto de inversión por 

el que se invertirán 2.170 millones de pesetas para solucionar el 
problema de abastecimiento de agua que sufren Segovia y siete muni
cipios próximos a la capital. Esta actuación de la Administración 
económica se recoge en un convenio suscrito el pasado mes de octubre 
por el consejero de Fomento, José María Monforte, la Diputación de 
Segovia y los alcaldes de los municipios afectados.

La ejecución’del convenio, que 
se desarrollará en cuatro fases para 
no interferir el actual abastecimien
to de agua a ninguna de las localida
des, contempla la constitución de 
varias mancomunidades que explo
ten los diferentes sistemas de abas
tecimiento. El MOPU ya ha inicia
do la construcción de la presa del 
Pontón Alto, que regulará el caudal 
de agua en la cabecera del río Eres- 
ma, y la Junta ha estimado conve
niente acometer con diligencia las 
obras complementarias de conduc
ciones, depósitos reguladores y

Se propondrá la ampliación 
del convenio sobre la sequía

Para atender a otros diez núcleos 
de población

El pasado mes de agosto, como 
se recordará, la Junta y la Diputa
ción Provincial firmaron un conve
nio con el fin de dotar a los núcleos 
declarados en situación de emer
gencia por sequía de los medios y 
servicios necesarios de abasteci
miento.

La inversión acordada fue de 
51.300.000 pesetas, aportando la 
Junta, el 70 por ciento, a través de la 
Consejería de Fomento, y la Dipu
tación el 30 por ciento restante, lo 
que permitiría ejecutar obras en 
catorce localidades segovianas.

Ahora, la Junta va a proponer ala 
corporación provincial que se am- 

Inaugurado el ciclo de confe
rencias conmemorativo de la

estaciones potabilizadoras que 
completarán las actuaciones previs
tas para asegurar el abastecimiento 
de la capital segoviana.

El proyecto de abastecimiento 
consta de cuatro sistemas interde
pendientes, que constituirán una 
red de depósitos, conducciones y 
estaciones de tratamiento para cu
brir todas las necesidades de la 
zona. Esos sistemas se irán desarro
llando paralelamente en cuatro fa
ses, cuyos presupuestos estimados 
se cifran en 470, 1.230, 370 y 100 
millones, respectivamente.

plíe aquel convenio para atender el 
abastecimiento de agua de otros 
diez núcleos, con un presupuesto 
total de 30.233.609 pesetas, al que, 
como se hizo inicialmente, la Con
sejería de Fomento de la Junta apor
tará el 70 por ciento, estando a 
cargo de la Diputación el otro 30 por 
ciento.

La propuesta se hace para favo
recerlos abastecimientos de Durue- 
lo, Los Valles de Fuente el Olmo de 
Fuentidueña, Chatún, Pradales, 
Olombrada, Laguna de Centreras, 
Fuente de Santa Cruz, Cabañas de 
Polcndos, Valle de Tabladillo y 
Sacramenia.

Carlos Gila González ha presentado su dimisión como presidente 
de la Cámara de Comercio e Industria de Segovia, hecho que pon
drá en conocimiento del pleno de esta Institución en su reunión 
del próximo día 30. Según ha señalado a este periódico, el motivo 
de su dimisión es la reunión que han mantenido a sus espaldas va
rios miembros del comité ejecutivo de la Cámara, en el transcurso 
de la cual analizaron la polémica carta enviada por Olla durante las 
pasadas elecciones en la que pedia el voto, para el P.P. El vice
presidente de la Cámara, Octavlano Palomo, ha dicho que el comité 
ejecutivo no admite ni desea tal dimisión.

Como hemos informado, la 
comisión ejecutiva provincial del 
PSOE acordó hacer patente ante 
la opinión pública su más enér
gica repulsa por la actitud de Gi
la, que, según la denuncia de los 
socialistas, durante la pasada 
campaña electoral distribuyó 
ampliamente un documento, fir
mado en calidad de presidente 
de la Cámara, recomendando 
el voto al PP. En el escrito, que 
según Gila estaba pagado de su 
propio bolsillo y no pretende in
volucrar a la institución, se afir
maba que era fundamental para 
la economía segoviana apo
yar al PP, entre otros motivos, 
por ser el único partido que tie
ne posibilidad de alternar en el 
poder con el PSOE y porque 
todos los votos que a él se diri
jan eran votos útiles y no se 
pierden en los llamados restos.

En una reciente conferencia 
de prensa, Gila indicó a los pe
riodistas que no había existido 
utilización partidista de la Cá
mara, ya que no utilizó el lo
gotipo oficial de la institución y 
que los gastos de imprenta, 
etiquetas y envíos habían corri
do de su cuenta. Además, Gila 
era partidario de «dar la cara y 
mojarse» por entender que,, en 
democracia, la sociedad no de
bía limitarse sólo a votar.

REACCION DEL 
COMITE EJECUTIVO

Mientras Carlos Gila estaba 
reunido con la Prensa, el pasa

* do martes, los miembros del co
mité ejecutivo Octaviano Palo
mo, José Luis Pérez Fuentes, 
Pedro Monclús y Arnaldo Jesús 
Rascón Moreno mantenían otra 
reunión para valorar las reper

cusiones de la polémica carta. 
Esto sentó mal a Gila y ha pro
vocado su dimisión.

Gila ha afirmado a este perió
dico que no está dispuesto a to
lerar maquinaciones internas y 
reuniones del comité ejecutivo a 
Sus espaldas, por lo que presen
ta la dimisión.

«Creo que tengo demostrado 
que estoy dispuesto a hacer todo 
por la Cámara y por Segovia, in
cluso ir al Juzgado, pero no a 
que se hagan leonadas por den
tro ni a perder mi libertad», 
matizó. En sus declaraciones a 
los periodistas, Gila ya había 
manifestado que no tenia nin
gún apego al cargo, que le de
jaría «tan fresco», en caso de 
que prosperara la denuncia del 
PSOE ante el Ministerio de Eco
nomía y Hacienda.

Octaviano Palomo, vicepresi
dente de la institución, niega 
que el comité se haya reunido a 
espaldas de Gila, porque las 
únicas reuniones válidas son en 
el seno de la Cámara.

Ha argumentado que los 
miembros del ejecutivo estaban" 
comentando las repercusiones 
de la carta que, a juicio de 
éstos, no se debiera de haber 
enviado por tratarse de una 
corporación de derecho públi
co que no debe pedir el voto 
para ningún partido político. 
«En ningún caso —afirma Pa
lomo— hemos pretendido ni 
pretendemos que dimita. Los 
miembros del comité queremos 
que en la Cámara se discutan 
las cosas y tener conocimien
to de algo que puede afectar a la 
institución». El vicepresidente 

de la Cámara ha insistido en 
que no aceptan la dimisión y que 
lo tendrá que decidir el pleno en 
su reunión del próximo día 30 y 
que están de acuerdo con la ma
yoría de las actuaciones de Car-

Cados Gila González

los Gila, aunque creen que no 
debiera de haber dirigido una 
carta en esos términos —pedir 
el voto para el PP—.

AURELIO MARTIN

venida de Machado a Segovia
José Montero Padilla inaugu

ró ayer en San Quirce el ciclo 
organizado para conmemorar el 
setenta aniversario de la llegada 
de Machado a Segovia. El aca
démico Montero Padilla habló 
sobre «Algunas relaciones amis
tosas y literarias de Machado en 
Segovia». Machado que llegó 
a Segovia en noviembre de 1919 
Y Permaneció aquí durante doce 
años, estableció relaciones de 
amistad con otros escritores 
— Mariano Grau es un ejem
plo— y participó en actividades 
iterarías en la Universidad Po
Pular y en diversas tertulias. 
Aqui conoció a Guiomar y escri- 
dió parte de su obra.

El ciclo continúa esta tarde 
COri la intervención de Jesús 
Hedo. El título de su charla 
"Que tendrá lugar en el insti
tuto Mariano Quintanilla— es 
"Lo esencial humano en Antonio 
Machado». Mañana el ciclo

vuelve a San Quirce con la inter
vención de Inés Tudela, que ha
blará sobre sus recuerdos del 
escritor.

F. PENALOSA

José Montero Padilla

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL
Con sede en Segovia

PRECISA

ADJUNTO DE DIRECCION
Edad de 30 a 45 años.

> Sueldo según aptitudes 
con posibilidades de mejora.

» Escribir apartado 366 Segovia, 
adjuntando currículum vitae

(Absoluta reserva)

Un pintor segoviano 
en la promoción 
de jóvenes artistas

El segoviano Christian Hugo 
Martin San Pedro figura inclui
do entre los seleccionados por 
la Consejería de Cultura y Bie
nestar Social de la Junta en el 
concurso para la promoción de 
jóvenes artistas de Castilla y 
León 1989.

Han sido siete los jóvenes se
leccionados en la región para 
participar en la exposición de 
presentación de sus obras, del 
11 al 15 de diciembre próximo, 
en la Biblioteca Pública de Fa
lencia.

Una vez inaugurada la exposi
ción, un equipo técnico seleccio
nará las obras que constituirán 
la exposición itinerante de artes 
plásticas «promoción de jóvenes 
artistas» durante el año 1990.

M.C.D. 2022
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AGENDA

Sabado 25 de noviembre

Van 329 dias; faltan 36
Sol: De8,12al7,51 horas.

SANTORAL
Santos: Moisés, Audencio y

Erasmo.

pensa mient o]
«La lluvia y las lágrimas son 

las corrientes que lavan la mu
gre de la vida» (Rihama Hama- 
ludin).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Hernanz Cano. Puente de San 
Lorenzo,5.

j 48096

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 667,0
Viento del S
Temperatura máxima: 12,2

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 667,9
Viento del SE
Temperatura mínima: 5,0
A las 8: 6,6
Lluvia recogida: 2,5 I. m2

LA UNION Y EL 
FENIX ESPAÑOL
SUBDIRECCION DE SEGOVIA

SELECCIONARA

COMERCIALES
DE VIDA

— Gran personalidad y apti
tudes para el desarrollo de la 
actividad comercial

— Formación constante
— Posibilidades de promoción
— Excelente ambiente de tra

bajo

Para entrevistas llamar 
al teléfono 43 25 11, 
de 12 a 2 y de 5 a 7.

Toda relación con nosotros es 
absolutamente confidencial.

| EXPOSICIONES |

EN EL TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural 

de la Caja de Ahorros)

— Howard Hodgkin, graba
dos. Hasta el 25 de noviembre. 

— Rafael L. Tardón, pinturas. 
Hasta el 26 de noviembre.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
«ENEBRO»

María Jesús Andreu, pintu
ras. Hasta el 30 de noviembre.

EN LA ALHONDIGA

Exposición Itinerante de Ar
tes Plásticas 1989 de jóvenes 
artistas castellano-leoneses (di
bujo, pintura y escultura). Has
ta el 26 de noviembre, de 6 a 9.

CINE
Hoy: 7,30 y 10,30, Sala MIRO, 

«Harri el sucio “La lista negra”» 
Sala ZULOAGA, «Un toque de 
infidelidad».

REGISTRO CIVIL |

Se han realizado las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Manuel Rivilla 
Casado, hijo de Alberto y Rosa 
María. Carlos Moreno Bravo, de 
Juan Carlos y Araceli Alba. Ge
rardo Muñoz Fragua, de Andrés 
y María Jesús. Alberto Gala 
Martín, de Felipe y Trinidad. Al
fredo Hernández Casas, de Fer
nando y Mercedes. Sofía Isabel 
Gil Ramos, de Severiano y Ana 
Isabel. Adrián Escobar Burgue- 
ño, de Melitón y Rosa María.

Defunciones: Angel Ruiz Me- 
drano Pérez, de 65 años de 
edad.

LO IMPORTANTE ES TU HIJO Y TU NO ESTAS SOLA.
EL ABORTO NO ES LA SOLUCION.
SI TIENES PROBLEMAS, ACUDE A:

PRO-VIDA, SEGOVIA - Teléfono: 42 42 15
(En horario de comercio)

| CONFERENCIAS |
SOBRE ANTONIO MACHADO

Dentro del ciclo de conferen
cias para conmemorar el 70 ani
versario de la llegada de Anto
nio Machado a Segovia, hoy en 
el Instituto «Mariano Quintani- 
lla» conferencia de Jesús Hedo 
Serrano sobre «Lo esencial hu
mano en Antonio Machado». 
Mañana, en San Quirce, confe
rencia de Inés Tudela titulada 
«Machado en mis recuerdos». 
Ambas conferencias darán co
mienzo a las 8 de la tarde.

EN LA ASOCIACION 
DE MUJERES«ALCAZAR»

Mañana, en la sede de la aso
ciación, Avenida Marqués de 
Lozoya 8, mesa redonda sobre 
«Temas que preocupan e intere
san a la mujer hoy dia». Hora de 
comienzo, las 18,30.

CONCURSOS

CERTAMEN DE ARTE 
BELENISTA

La Asociación Belenista Cas
tellana convoca el XXVII Certa
men Nacional de Arte Belenista 
para esta próxima Navidad en el 
que podrán participar cuantas 
personas o entidades lo deseen, 
individualmente o en grupo, sin 
limitación del número de obras. 
El tema a desarrollar será de 
ambiente belenista, dejando a 
la libertad del concursante la 
técnica y estilo a emplear. Se 
establecen las siguientes sec
ciones: dioramas o panorámi
cas, pintura, escultura y traba
jos especiales (forja, fieltro, ce
rámica, papier, tercera dimen-

r EL ADEL&IITAIO DE SEGOVIA—, 
DECIA HACE 50 AÑOS
AYUNTAMIENTO DE CANTALEJO

El día 1.® de diciembre próximo y hora de las once, ten
drá lugar en estas Casas Consistoriales la subasta de 339 
pinos negrales procedentes del pinar de estos propios que 
ubican 214,165 metros cúbicos de madera y 39,485 metros cú
bicos de leña de tronco, bajo el tipo de tasación de 
4.954,03 pesetas.

La subasta se celebrará por el sistema de pliegos cerra
dos, pudiendo presentarse durante la media hora por que será 
abierta la licitación, haciendo también al propio tiempo la va
loración del metro cúbico de madera y leña de tronco.

La fianza definitiva consistirá en el 5 por 100 del total Im
porte del aprovechamiento.

Cantalejo, al 17 de noviembre de 1939. Año de la Victoria.
El alcalde, Toribio Zamarro.

sión, etc.). Los trabajos serán 
enviadas (perfectamente emba
ladas) antes del próximo 11 de 
diciembre a Asociación Belenls- 
ta Castellana, Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros Provincial de 
Valladolid, adonde se pueden 
dirigir para más Información.

AVISOS ... |

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Pedro Aragoneses de Burgos, 
Segovia. M.“ Jesús Barahona 
Villanueva, Segovia. M.* Car
men Colomo Aparicio, Segovia. 
Azucena de la Cruz Martin, Se
govia. Esther García Arcones, 
Segovia. Rosa M." García Ma
ría, Segovia. M.a Josefa Martín 
García, Matabuena. David Mar
tín Madroño, Segovia. Belén Pa
lacios Otero, Segovia.

POLIGONO SAN CRISTOBAL, PARCELA 210

CISTERNIGA (VALLADOLID) 
AUTOBUS: Linea 13 (desde Plaza de Madrid)

HERMANDAD
DE DONANTES 
DESANGRE

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia, pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Vallelado y su comarca, 
que en la tarde del próximo mar
tes, 28 de noviembre y en hora
rio de 5,30 a las 9,30 horas, se 
efectuarán extracciones de san
gre en los locales del Consulto- 
•rio Médico de Vallelado a cargo 
del Equipo de Extracciones de 
la referida Hermandad.

Hazte socio de la Cruz Roja. 
Harás Bien.

M.C.D. 2022
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La enseñanza 
celebrará su fiesta 
el próximo lunes

Este año coincide 
con la festividad 
de San José de 
Calasanz, patrón del 
profesorado de EGB

El intento de unificar la fiesta 
de la enseñanza en un solo día 
— rotativo cada año—, va a te
ner su primera edición el próxi
mo lunes dia 27. Aunque cada 
nivel de enseñanza va a conti
nuar celebrando las distintas ac
tividades que tienen programa
das, habrá, no obstante, un acto 
común a Bachillerato, Forma
ción Profesional y EGB, que 
será la misa en la catedral, a las 
12, oficiada por el obispo.

La comisión organizadora de 
la Fiesta del Magisterio, que es
te año corresponde al C.P. San 
José, nos informa que el pro
grama de actos se completa con 
una recepción en el Ayunta
miento, a la una de la tarde, 
a los maestros jubilados el pa
sado curso. A continuación, 
sobre la 1,30, tendrá lugar un 
acto cultural de homenaje a es
tos mismos profesionales en el 
salón de la Escuela Universi
taria de Magisterio. Por último, 
a las 2,30 se reunirán en el hotel 
Los Linajes en una comida de 
hermandad, que tendrá agra
dables sorpresas.

Además del Ayuntamiento, 
han colaborado, la Dirección 
Provincial del MEC, la Caja de 
Ahorros y la Diputación, asi co
mo gran número de entidades y 
comercios segovianos que han 
hecho posible que esta fiesta- 
homenaje a los maestros jubila
dos tenga el relieve que se me
recen .

Se clausuró el Curso de Interpretación Radiológica 
de las Afecciones Reumáticas

Se clausuró en el Pórtico Real 
el Curso de Interpretación Ra
diológica de las Afecciones 
Reumáticas (GIRAR), revisán
dose las caracteristicas radioló
gicas de las enfermedades reu
máticas más importantes, a tra
vés de la presentación de casos 
clínicos tipificados, siendo po
nentes los doctores Rivas San- 
tirso y García Chillón.

Desde el punto de vista meto
dológico, el GIRAR presenta va
riaciones importantes con res
pecto a otros programas de for
mación continuada realizados 
hasta ahora. Básicamente se 
han planteado dos modalidades 
de participación para los médi- 
"°s: El seguimiento a distintos 
volúmenes del área y la cumpli- 
mentación de los tests que 
ac°mpañan a cada uno de ellos; 
y el plan de participación activa 
en una serie de cinco semina- 
ri°sen los que se revisan los 
amas correspondientes a las 

cinco unidades didácticas cu- 
y°s temas han sido: Artritis reu-

SUCESOS
*-a Policía Municipal nos in

Orma de un accidente de tráfi
co que ocurrió ayer en Valdevi-

- al atropellar un turismo a 
n Peatón que resultó herido y 
u® trasladado al Hospital Gene-

«Acis y Calatea» se estrena esta noche
en el teatro Juan Bravo

F. PEÑALOSA

Un momento del ensayo general que fue grabado por TVE

“Acis y Calatea” una zarzuela 
barroca de principios del siglo 
XVIII se estrenará esta noche en el 
Juan Bravo en una sesión en la que 
han colaborado la Diputación Pro
vincial y el Ministerio de Cultura.

Un grupo de cantantes y músicos 
jóvenes han apostado por la recupe
ración de una pieza olvidada para 
demostrar que el género puede lle
gar a los espectadores del siglo XX 
y que todo es cuestión de esfuerzo y 
de lanzarse pase lo que pase. Alicia 
Lázaro, titulada por el Conservato
rio Superior de Ginebra y especiali
zada en música antigua, se ha hecho 
cargo de la dirección artística, la 

matoidea, espondilitis anquilo
sante, artritis microcristalinas, 
artrosis de columna vertebral y 
artrosis de articulaciones peri
féricas.

Se han celebrado en toda Es
paña un total de 363 seminarios 
para el conjunto de los cinco ci
clos, con un total de 15.351 
médicos participantes, que han 
cumplimentado 12.262 cuestio
narios de asistencia. 

coordinación y la producción. Ella 
misma nos puso en antecedentes de 
la obra.
-“Acis y Calatea” se escribió en 

1709 para el cumpleaños de Felipe 
V. Aunque ya era rey en Madrid, la 
guerra de sucesión -que había en
frentado a los Borbones y los Aus- 
trias- no estaba totalmente resuelta 
y eso se reflej a en la obra que es muy 
simbólica. El compositor y el libre
tista intentaron hacer una fábula del 
advenimiento del primer Borbón. 
Es la obra de una época de transi
ción hacia una España más moderna 
e ilustrada y, de alguna forma, esto 
resulta actual.

El promedio de asistentes ha 
sido más elevado en Andalucía, 
Galicia, Castilla-León y Catalu
ña.

La Sociedad Española de 
Reumatología y la Liga Reuma- 
tológica Española han patroci
nado esta iniciativa de la Fon- 
dation Rhóne-Poulenc Santé, 
que ha contado con la declara
ción de interés sanitario del Mi
nisterio de Sanidad y Consumo.

Los responsables del montaje 
han intentado reconstruir fielmente 
los elementos escenográficos y de 
vestuario de la obra de Antonio de 
Líteres y José de Cañizares, pero 
sin olvidar que la representación 
debe adaptarse a un público con una 
mentalidad muy diferente:

-Pretendemos que sea una re
construcción viva porque esto no es 
una obra muerta, una partitura olvi
dada en una biblioteca sino algo que 
vuelve a nacer después de 280 años. 
No es una restauración sino un 
renacimiento.

Durante el Encuentro de Música 
Antigua de Madrid se hizo una pri
mera versión sólo musical de la 
obra. Dada la buena acogida que 
tuvo, el equipo decidió hacer el 
espectáculo completo.

-Esto en realidad es una pro
puesta en la que hemos trabajado 
muy duro y hemos vencido muchos 
obstáculos. No hubiera sido posible 
si todos no nos lo hubiéramos pro
puesto firmemente. Estas cosas 
necesitan tal cantidad de energía 
que quizá sólo un elenco de locos 
como nosotros, que lo hemos hecho 
de una forma un tanto guerrillera, 
podría sacarlo adelante. Sería de
seable que esto sirviera de prueba 
de que este patrimonio existe y hay 
que sacarlo a la luz. Que la música 
y el teatro no pueden estar dormidos 
en los museos. Pero se necesita el 
apoyo de los organismos oficiales 
que está empezando a llegar pero 
aún no es suficiente.

Entre ese conjunto de “locos” 
hay que mencionar también a 
Eduardo López Banzo, director 
musical; a Gustavo Tambascio, 
director de escena; a Gabriel Ca
rrascal, que se ha encargado de la 
escenografía y el vestuario; a María 
José Ruiz que ha dirigido a los bai
larines. Además de los actores y 
cantantes, todos ellos jóvenes pero 
con experiencia en este tipo de 
montajes, participa el coro Sebas
tián Durón y la Escuela Taller de 
Tecnología del Espectáculo del 
Inaem-Incm.

Después dcl'cstrcno en Segovia 
el espectáculo que será grabado por 
TVE saldrá de gira por diversos 
teatros españoles.

A.T.

Libros en Segovia 
Nuevas noticias 
sobre la Casa 
de la Moneda

La Junta de Castilla y León 
acaba de editar un importante 
libro del que es autor el profesor- 
de la Universidad de Valladolid 
Nicolás García Tapia. El libro se 
titula «Técnica y poder en Cas
tilla durante los siglos XVI y 
XVII».

A lo largo de sus casi doscien
tas cincuenta páginas el libro 
aborda un tema insólito, poco 
frecuentado en la historiografía 
sobre Castilla y León: el de la 
técnica, las invenciones de ma
quinaria, las realizaciones inge- 
nieriles, la importación de tec
nología en los siglos XVI y XVII, 
que es la época culminante de la 
historia de la región. De todo 
ello escribe García Tapia en los 
once capítulos de su libro apor
tando siempre noticias descono
cidas hasta ahora sobre este in
teresantísimo tema.

Pero lo que especialmente in
teresará a los segovianos es que 
el autor dedica una veintena de 
páginas a «los ingenios de la 
Casa de la Moneda de Segovia».
A partir de documentación del 
Archivo de Simancas, el autor 
relata en especial los avalares 
acaecidos entre 1580 y 1586 en 
relación con la creación y pues
ta en funcionamiento del esta
blecimiento. Esto es, entre el 
año en que el archiduque Fer
nando de Austria decide regalar 
a Felipe II un nuevo tipo de má
quina para acuñar moneda 
movida por energía hidráulica, 
procedimiento desconocido has
ta entonces en España, y el año 
en que el «ingenio» empieza a 
funcionar.

Cuenta García Tapia la llega
da de la primera expedición de 
ingenieros alemanes los cuales 
se encargaron, de acuerdo con 
los arquitectos españoles 
— Juan de Herrera—, de adap
tar el preexistente molino de 
papel y de harina a un estable
cimiento de fabricación de mo
neda en el que se habían de ins
talar los artefactos que se esta
ban construyendo en Alemania. 
Relata también el azaroso trans
porte de las cuarenta y siete pie
zas mecánicas a lomos de veinti
cinco acémilas desde Innsbruck 
a Génova, donde fueron embar
cadas hacia Barcelona, para lle
gar a Segovia, vía Madrid, en el 
mes de junio de 1585 después de 
casi un año de camino. Acom
pañando a la maquinaria llegó 
una segunda expedición de in
genieros alemanes que se ocu
paron de montar el «ingenio» 
cuyos primeros ensayos de fun
cionamiento se hicieron en 
1586.

Pero no es mi intención contar 
aquí lo que dice el libro, sino 
solamente dar noticia de su apa
rición y de su interés, en espe
cial para los segovianos en este 
momento en que el tema de la 
Casa de la Moneda tiene tanta 
actualidad.

Sólo agregaré, para acabar, 
que García Tapia considera el 
caso del «ingenio» de Segovia 
como el más brillante ejemplo 
de importación de tecnología 
avanzada en aquella época, y 
que estima que, desde el punto 
de vista arquitectónico, la Casa 
de la Moneda de Segovia es uno 
de los edificios industriales más 
relevantes que nos han quedado 
en España de la época renacen- 
tiBta. ANGEL GARCIA SANZ

Catedrático de Historia 
Económica. 

Universidad de Valladolid

M.C.D. 2022
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V Ciclo Taurino-Cultural
de la Peña «El Espontáneo»

La ganadería de Pablo-Romero 
a través de su titular

' Una de las míticas ganaderías de 
bravo de la cabaña española de 
todos los tiempos, es sin duda la de 
Pablo-Romero, y nadie mejor que 
su actual propietario Jaime de Pa
blo-Romero y Cámara, para ofrecer 
a la afición segoviana, una versión 
directa e inapelable sobre la historia 
ya legendaria de este en'ronque 
compuesto por vacas jijonas y se
mentales de Cabrera, cuyo centena
rio se cumplió gloriosamente el 
pasado año de 1988. El lema de la 
conferencia impartida, fue “La 
ganadería de Pablo Romero. 100 
años de tradición”.

El toro de lidia, sus actitudes, su 
hábitat, sus condicionantes, su 
morfología y su belleza innata que 
le confiere la condición de animal

ANTONIO

Jaime de Rabio-Romero 

más perfecto que existe, fue el sus
tento básico de la conferencia y del 
posterior coloquio. Jaime de Pablo- 
Romero, asume la responsabilidad 
de mantener la tradición familiar 
tras cuatro generaciones, el presti
gio, la solera y, a poder ser, una más 
selecta conformación genealógica 
de la casta.

Destacó a varios ejemplares que 
hicieron posible el éxito permanen
te de esa divisa. “Chato”, “Cuchi
llero” lidiado en Madrid en 1888. 
“Bailador” en Nimes en 1894, 
cuando en aquella población no se 
mataban los toros de lidia. “Potri- 
co”, toro indultado en Barcelona y 
cuya lidia correspondió al espada 
segoviano Andrés Hernando, 
“Velador”, lidiado en Jerez en 
1960, * ‘Serranito* ’ lidiado por Paco 
Camino en Madrid el año de su 
reaparición, “Beato", lidiado en 
Fuengirola por José Antonio Cam- 

PIENSOS TECA
PRECISA

AGENTE 
COMERCIAL

para la venta de piensos compuestos

Edad entre 25/35 años
Carnet de conducir
Se valorarán conocimientos del sector 
Retribución a convenir

Interesados enviar currículum, indicando 
Ref.i AC a

c/ San Juan, 6
40.001 Segovia

puzano, quien reconoce haber cua
jado el mejor toro de su vida, con 
éste de Pablo-Romero...

Ciento dos corridas ha lidiado en 
Madrid la ganadería de Pablo- 
Romero, 85 en Valencia, 80 en 
Barcelona, 78 en Málaga, 75 en 
Bilbao, 60 en Pamplona, 72 en 
Algeciras, 57 en Murcia, jamás en 
toda su historia en Segovia.

El toro de lidia, según Jaime de 
Pablo-Romero, debe de aunar con
ceptos tan válidos como los referen
tes a tipo, casta, fuerza, acometida y 
nobleza. La idiosincrasia del toro 
de Pablo-Romero, está sujeta por 
tradición al origen apuntado de Jijo
na y Cabrera, y jamás se cedió 
semental al gimo, ni vacas, ni año
jos, a ganadero alguno. El toro de 
Pablo-Romero es por antonomasia, 
único y genuino. Se han lidiado a 
través de la historia de esta ganade
ría 6.464 toros de Pablo-Romero. 
El lema de tradición familiar: Amor 
y tradición. Su titular, Jaime de 
Pablo-Romero, guarda celosamen
te los libros que datan de 1882.

Esta noche alas ocho, final del V 
Ciclo Taurino-Cultural de la peña 
“El Espontáneo”. Conferencia a 
cargo del crítico taurino, también 
ganadero de bravo, Alfonso Nava- 
lón, con el tema “Hasta dónde 
hemos llegado”.

PABLO PASTOR

Asociación «María del Salto»

Velázquez en el Museo del Prado
Velázquez, su vida y obra, su 

evolución y progresos pictóri
cos y ante todo, su indiscutible 
presencia en el Museo del Prado 
ha sido el objeto principal de 
la conferencia de María Teresa 
Cortón, doctora en Historia del 
Arte, dentro de un ciclo de 
exposiciones que la Asociación 
Provincial de Amas de Casa, 
Usuarios y Consumidores «Ma
ría del Salto» ha querido dedi
car a la producción pictórica es
pañola y más concretamente la 
que tiene a bien albergar el Mu
seo del Prado.

Con el propósito de hacer más 
fructífera una posterior visita 
a la principal pinacoteca españo
la, María Teresa Cortón ofre-

LOS PLASTICOS

Exposición de Agueda de la Pisa

Agueda de la Pisa

Esta pintora palentina que reside 
habitual mente en Madrid tiene ya 
una larga trayectoria de exposicio
nes individuales y colectivas desde 
que comenzara allá por el año 1964 
con su primera muestra en la Caja 
de Ahorros de Valladolid. Sus ex
posiciones se han sucedido ininte
rrumpidamente en Madrid, Bilbao, 
Sevilla, Palma de Mallorca, Gine
bra, etc. Ha participado entre otros 
muchos certámenes, en Arco-84, 
Arco-89, VI Bienal Iberoamericana 
de Arte, y 17 Bienal de Sao Paulo. 
Obtuvo el Premio Loreal 1986, 
Premio Vázquez Díaz 1986 y Me
dalla de Oro en la III Bienal Interna
cional de El Cairo 1988, entre otros 
galardones.

Agueda de la Pisa es una pintora 

ció un pequeño, pero interesan
te recorrido por los aspectos 
más significativos de la vida y 
obra del pintor más adelantado 
del barroco español. Desde su 
etapa sevillana, sus viajes a 
Italia y más que todo sus años y 
producción en la corte madrile
ña al servicio y amparo de 
Felipe IV, la doctora Cortón ha 
querido acercarnos un poco más 
si cabe, al pintor más aventaja
do de todos los antiguos sin que 
le haya todavía igualado ningu
no de los modernos; desde los 
temas religiosos, mitológicos y 
también desacralizaciones que 
Velázquez supo estampar como 
nadie, pasando por los retratos 
de los austrias, que nos han de
jado constancia de lo principal y 
más característico de una casa 
real que pasa a la historia por la 
degeneración progresiva de 
la especie, el estudio psicoló
gico del rostro de los persona
jes, hasta el hallazgo de la pers
pectiva aérea o, cómo nos di
cen las enciclopedias de arte, 
«la buena inteligencia del aire 
interpuesto» que han hecho de 
su más grande lienzo «Las meni
nas», la obra más conocida y 
estudiada en nuestro siglo...

En este modesto, pero apasio
nante esbozo de la obra de Ve
lázquez, se ha querido presentar 
a un pintor que se proyecta en 
continua evolución y progre
so. Desde sus humildes comien
zos con un apasionamiento 
bien marcado por temas y fór
mulas del momento conjugados 
con una forma única de hacer, 
hasta el refinamiento y posterior 
superación de técnicas pictóri
cas que constituyen el punto 
de referencia más importante de 
la pintura moderna.

abstracta con una amplia formación 
plástica y unos logros evidentes: 
conquistas a base de trabajo y refle
xión sobre su propia obra. Lo que 
vemos en La Casa del Siglo XV es 
algo muy decantado y quintaesen
ciado, en lo que no se da chance a la 
improvisación o al desmadre. Quie
ro decir, que la artista controla su 
pintura en todo momento y para más 
supervisión la encierra casi siempre 
en parcelas centradas, no fiándose 
ni siquiera del propio marco del 
cuadro. Es una pintura centrípeta, 
recogida sobre sí misma y que en 
ocasiones lanza un cabo a la figura
ción, una figuración que se deja 
muy levemente entrever. (Sala de 
“La Casa del Siglo XV”).

J. TURRIANO

EL MERCADO DE SEGOVIA
Aires de cambio

La existencia de ganado pasado de peso y las fuertes importacio
nes a más bajos precios preconizan aires de cambio en el ganado 
porcino, naturalmente ala baja. No obstante ayer no se produjo al 
repetir el precio de los cebos. Sí bajaron las cerdas desvieje, tres 
pesetas y los lechones, diez.

Las subidas de vacas y terneras presagian también cambios, esta 
vez al alza en el vacuno. Ayer, sin embargo, los añojos no recupe
raron ni una pesetas.

La estabilidad del ovino tan solo quedó rota por la baja de treinta 
pesetas en los lechales de menor pesó cuya demanda ha bajado 
notablemente en las últimas fechas.

PORCINO

Cebo selecto..........
Normal ..................
Graso .....................
Cerdas desvieje ....
Lechones selectos 
Lechones normales 
Canal segunda.......

VACUNO

Añojos extra................................................
Añojos primera ..........................................
Añojos segunda..........................................
Vacas extra ................................................
Vacas primera.............................................
Vacas segunda .........................................
Terneras de leche de menos de 130 kgs. 
Terneras de leche de más de 130 kgs. .. 
Terneras de pienso de 150/175 kgs.......  
Terneros de pienso de 175/200 kgs.......  
Temeros vida de cruce charolés ..........  
Temeros vida cruce pardo .....................  
Temeros vida del país..............................

OVINO

Lechal 10-12 kgs.
Lechal 12-15 kgs.
Recental .............
Pascual ................
Grandes................
Ovejas..................

SECTOR AGRARIO

Cebada dos carreras
Cebada seis carreras

FUENTEPELAYO

Reunión para la 
construcción 
de 25 viviendas

JESUS OLMOS

El proyecto de construcción 
de veinticinco viviendas de pro
tección oficial en esta localidad, 
por medio de la Consejería de 
Fomento de la Junta de Castilla 
y León, y que en su día inició el 
Ayuntamiento de esta villa, si
gue su curso lento, pero firme y 
sin pausa, según nos informa el 
alcalde.

Tuvo lugar, en el salón de ac
tos de la Casa Consistorial, una 
reunión del arquitecto, Fernan
do Crespo con un nutrido grupo 
de personas interesadas en la 
adquisición de dichas viviendas. 
En la misma se expuso un avan
ce del proyecto de las mismas y 
se oyeron muy variadas suge
rencias de los futuros inquilinos, 
y si bien algunas ya vienen limi
tadas por la ley, otras se podrían 
tener en cuenta.

Una cosa quedó bien clara, y 
es la urgente necesidad de lle
var a cabo cuanto antes la ejecu
ción de esas viviendas que des
de hace tiempo se vienen de
mandando, asi como también la 
posibilidad de que dichos módu
los de las mismas sean tan am
plios como autoriza la ley vigen
te.

173 
169 
181 
127-137 
285 
275 
226 

440 
385 
365 
390 
325 
290 
810 
800 
490 
460 
345 
335 
240 

710 
610 
530 
480 
400 

70

24,20 
24
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La sombra de Aznar planeó 
en el debate parlamentario 

Las Cortes rechazaron la enmienda 
a la totalidad de los presupuestos 

presentada por el PSOE
Valladolld (leal). — Las Cortes de Castilla y León rechazaron ayer 

por mayoría la enmienda a la totalidad del proyecto de ley de presu
puestos de la Comunidad para 1989, presentada por el grupo par
lamentario socialista, tras un debate que corrió el riesgo de conver
tirse en una discusión sobre una supuesta «supeditación» del pre
sidente de la Junta, Jesús Posada, a la «sombra» de su antecesor 
en el cargo José María Aznar. La Intervención del nuevo portavoz 
del Grupo Popular, José Nieto Moya, con sus constantes alusiones 
al Gobierno Aznar, no ayudó en nada a reconducir el debate.

Tanto el consejero de Econo
mía, Pérez Villar, en su presen
tación del proyecto de ley, co
mo el portavoz del grupo socia
lista Jesús Quljano, en su de
fensa de la enmienda a la totali
dad, utilizaron con profusión 
los adjetivos para calificar y 
descalificar —en cada caso— la 
propuesta presupuestarla. Así, 
Pérez Villar concluyó que el pro
yecto «es absolutamente acep
table, preciso, innovador, inver
sor, equilibrado, coherente, ori
ginal y perfectamente compati
ble con la política que la situa
ción económica española quie
re*.

Para Jesús Quljano, por el 
contrario, se trata de un presu
puesto «ficticio, falaz, arbitra
rio, perturbador en sus efectos 
económicos, irreal y artificial en 
sus previsiones asi como inso
lidario en sus objetivos».

El PSOE razonó su enmienda 
a la totalidad por la necesidad 
de corregir un presupuesto rea
lizado «a lo loco». «Es algo así 
como las cuentas del gran capi
tán o el cuento de la lechera». 
Y ello, dijo el portavoz socialis
ta, porque se ha hecho sobre la 
base de una ilusión contable 
que al final terminará hecha añi
cos.

El portavoz socialista aprove
chó su turno de intervención pa
ra plantear indirectamente una 
pregunta oral al presidente de la

La Junta retiró ayer el proyecto de Ley 
de Comarcalización de El Bierzo

Valladolid — leal—.— El Con
sejo de Gobierno retiró ayer el 
Proyecto de Ley de Comarcali
zación de El Bierzo ante la au
sencia de garantías suficientes 
Para que prosperara, dada la 
oposición del resto de los gru
pos políticos y de la Diputación 
de León.

No obstante, la Junta ha reíte- 
rado su intención de sacar ade
móte la comarcalización de_EI 
Bierzo en un nuevo texto que se
rá consensuado con el CDS con

EXCMA. DIPUTACION 
PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

ANUNCIO

Con motivo de la realización de obras en la Carretera n.° 
114 de la Comarcal 605 por Añe a Armuña y Bernardos, la refe
rida carretera quedará cortada al tráfico, a partir del próximo día 
27 del corriente mes de noviembre, durante un período de diez 
dias.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Segovia, 23 de noviembre de 1989. 
. ■ EL PRESIDENTE.

Francisco Javier Reguera Garda.

Junta sobre su independencia 
de Gobierno y capacidad de Eje
cución. «Espero presidente, di
jo Quijano, que tenga la ocasión, 
de hacer algún debate sobre el 
estado de ejecución presupues
taria y sobre el estado de la re
gión, no como con su prede
cesor que huyó despavorida
mente, quizás al darse cuenta 
de la verdadera situación de la 
Comunidad. Tengo la impre
sión, agregó, de que se encuen
tra encadenado a una especie 
de herencia en la que le han de
jado de albacea. Libérese de esa 
especie de sombra que da la im
presión que vigila sus decisio
nes».

Quijano citó al toro y éste 
acudió al trapo: No sólo el pre
sidente de la Junta respondió a 
las alusiones directas asegu
rando que tiene las manos li
bres para gobernar sino que Pé
rez Villar también se sintió obli
gado a contestar: «Quiero recor
darle que el presidente anterior 
no huyó a Madrid y menos des
pavorido». Alguien más voló a 
Madrid, dijo en clara referencia 
a Laborda. Pese a la llamada al 
orden del presidente de la Cá
mara, un Pérez Villar impertérri
to concluyó lo que tenía pensa
do decir: «Estoy seguro de que 
el grupo de la oposición se ale
gra de los dos acontecimien
tos».

la invitación al Partido Socialis
ta para que se sume al pro
yecto. El Gobierno regional no 
renuncia a la creación de esta 
comarca, dadas las singularida
des que presenta, aunque sigue 
manteniendo su oposición a una 
comarcalización generalizada de 
la Comunidad Autónoma.

Además, el Consejo de Go
bierno aprobó un decreto que 
regula las actividades de tiempo 
libre en el ámbito de Castilla 
y León. En el decreto se estable

El CDS de Soria 
pide la dimisión 
del alcalde

Soria —leal—.— La petición 
de dimisión del alcalde de Soria, 
Virgilio Velasco, formulada por 
el CDS, puede abrir una crisis 
en el consistorio soriano donde 
el Partido Popular gobierna en 
minoría con el apoyo implíci
to de los centristas.

En una nota de prensa difun
dida a últimas horas de la noche 
del miércoles, el CDS reque
ría la dimisión de Velasco, 
al que acusan de tratar de con
fundir a la opinión pública y de 
«encubrir la actitud mercantilis- 
ta de los concejales del Partido 
Popular».

El origen de la polémica se 
encuentra en el anuncio de una 
moción para que los concejales 
renunciaran a sus dietas reali
zado por el presidente de la Co
misión de Hacienda en el último 
pleno de la corporación. Esta 
propuesta fue rectificada más 
tarde por algunos concejales po
pulares y por el propio alcalde, 
lo que ha llevado al CDS a criti
car la actitud del equipo de go
bierno. Para los centristas, «el 
incumplimiento por parte del 
Grupo Popular del compromiso 
que públicamente adquirió, 
constituye, además de una burla 
hacia los ciudadanos, una igno
minia que contradice el eslogap 
utilizado por el PP en las pasa
das elecciones».

La petición de los centristas 
puede colocar en una deli
cada situación al alcalde, cuyo 
grupo está constituido por diez 
concejales, frente a los ocho del 
PSOE y los tres del CDS. No 
obstante, la posibilidad de que 
la oposición pueda presentar 
una moción de censura parece 
remota. En este sentido, el por
tavoz del grupo socialista mani
festaba ayer que si el CDS no 
plantea razones de más peso pa
ra pedir la dimisión del alcalde, 
será difícil llegar a un acuerdo 
entre los dos grupos.

cen los criterios para organiza
ción de los campamentos, al
bergues, campos de trabajo, 
colonias y acampadas.

Se pretende asi dar respues
ta a la demanda planteada por 
el aumento de las actividades de 
ocio y tiempo libre y la prolife
ración de organismos, asociacio
nes, entidades y grupos que em
plean esta actividad como medio 
educativo y recreativo.

El decreto especifica las ca
racterísticas y requisitos que 
han de reunir las diferentes ac
tividades para recibir la denomi
nación correspondiente, y esta
blece que los lugares propuestos 
para la instalación de campa
mentos, colonias, campos de 
trabajo y albergues deberán ser 
objeto de inspección sanitaria, 
con carácter previo al inicio de la 
temporada de funcionamiento.

SE NECESITA

CONDUCTOR 
CON CARNET C-2
Interesados llamar al 

teléfono 48 50 76
Ref. 40/1/M005

Los concejales de Morano 
quieren relevar al alcalde 

de León
Pese a ser del mismo grupo municipal

Valladolid. —leal—.— Los 
concejales independientes del 
Ayuntamiento de León, lidera
dos por el ex-alcalde Juan Mo
rano —elegido el 29-0 diputa
do nacional por el PP— han ini
ciado una estrategia para rele
var al alcalde, Luis Diego Polo 
— del mismo grupo—, que se 
afilió al Partido Popular para ser 
el candidato a la Alcaldía tras 
el pacto Morano-Aznar que pro
pició una nueva mayoría munici
pal alternativa a la anterior, for
mada por concejales del PP y del 
CDSde León.

Después de un año y medio, 
aproximadamente, de la moción 
de censura que alzó a Luis Diego 
Polo a la Alcaldía de León, los 
concejales de su propio grupo 
municipal piensan en una pró
xima sustitución del alcalde, se
gún publicó en su edición de 
ayer el «Diario de León» y con
firmó posteriormente el propio 
alcalde de la localidad, que es
pera entrevistarse con José Ma
ría Aznar la próxima semana.

A juicio de los concejales del 
grupo independiente liderado 
por Morano —secretario pro
vincial del PP—, Diego Polo no 
tiene la suficiente autoridad ni 
el carisma necesario para atajar 
los problemas del municipio. En 
este sentido, reconocen que se
ria positivo para el Ayunta
miento un relevo en la Alcal
día. Todo parece indicar que 
Juan Morano también participa 
dé la misma opinión y que él 
mismo podría ser el candidato 
alternativo a su «delfín» Luis 
Diego Polo, con lo que compati- 
bilizaria su labor como dipu
tado nacional y alcalde de León.

LA AGRUPACION 
INDEPENDIENTE LEONESA 

SE PRESENTA MAÑANA

León, —leal—.— El partido 
Agrupación Independiente Leo
nesa, impulsado por el conce
jal José María Rodríguez de 
Fancisco y por la Unión de Jó
venes Leoneses, será presenta
do públicamente mañana. La 
presentación coincide con la ce

TELEGRAMAS REGIONALES
La Universidad de Salamanca 

ha aprobado una moción favo
rable a la objeción de conciencia 
y en la que se pide la puesta en 
libertad de los objetores encar
celados. La moción presentada 
por la Asociación Progresista de 
Estudiantes Universitarios-AS- 
PER-- fue aprobada por 64 vo
tos a favor, tres en contra y 53 
abstenciones.

El presidente de las Cortes, 
Ciarlos Sánchez Reyes, mantuvo 
ayei5 una entrevista con miem
bros del Secretariado Regional 
de Comisiones Obreras, quienes 
le dieron a conocer la Propuesta 
Sindical Prioritaria que el pasa
do mes de octubre firmaron con
juntamente este sindicato y la 
UGT.

El número de empresas de 
nueva creación registró el pasa
do año en León un incremento 
sin precedentes, hasta situarse 
en casi 1 600 pequeñas indus- 

lebración de la Asamblea Gene
ral de esta última asociación, si 
bien ambas formaciones no es
tarán vinculadas orgánicamen
te.

La AIL nace con el objetivo de 
conseguir la autonomía para el 
País Leonés, a través de la con
vocatoria de un referéndum, de 
acuerdo con el articulo 143 de la 
Constitución.

En el acto de presentación, 
los promotores de AIL contarán 
con la presencia de Unión del 
Pueblo Navarro, Partido Arago
nés Regionalista y Unión Valen
ciana. No ha sido confirmada la 
presencia de independientes de 
Canarias.

Recomendaciones 
sobre el consumo 
de agua mineral

Burgos, —leal—.— El Ser
vicio de Bienestar Social de la 
Delegación Territorial de la 
Junta en Burgos ha dictado una 
serie de recomendaciones ante 
la eventualidad de que aparez
can nuevas botellas de agua 
mineral contaminadas con lejía 
u otros productos tóxicos. Es
tas precauciones se extienden a 
todas las marcas existentes en 
el mercado.

La primera recomendación es 
que se examine cuidadosamente 
el estado del envase y su pre
cinto para observar si se ha pro
ducido alguna manipulación. 
Como segundo paso, antes de 
consumir el agua conviene exa
minar su color y su olor, asi co
mo agitar la botella para com
probar que no hace espuma, lo 
que podría ser prueba de la exis
tencia de lejía.

Por último, se recomienda 
probar una pequeña cantidad de 
liquido para constatar que no 
tiene ningún sabor anormal y 
que no produce sensación de pi
cor o escozor en los labios. Si 
el agua va destinada a los niños 
es conveniente hervirla. 

trias, comercios y oficinas de 
servicios, según el último bole
tín estadístico del Ministerio de 
Trabajo, que cifra en aproxima
damente 5.000 los trabajadores 
empleados en ellas. La tenden
cia al alza se mantiene constante 
durante 1989 por lo que, a fi
nales de diciembre, el número 
de nuevas empresas y empleos 
puede situarse en 1.800 y 6.500, 
respectivamente.

* * *

Castilla y León soporta un ín
dice de desempleo superior a la 
media nacional, según Carlos 
Palomeque López, catedrático 
de Derecho del Trabajo en la 
Universidad de Salamanca, 
quien intervino en las segundas 
Jornadas Socio-Laborales de 
Zamora. Palomeque sostiene 
que la flexibilización de la con
tratación laboral no genera em
pleo y que la única acción que 
cabe en este campo es incre
mentar «el fomento de empleo 
y el reparto de trabajo».

M.C.D. 2022
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El Rey recibió a los líderes del PP e IU Reanudada la búsqueda de los
Madrid.— El Rey Don Juan 

Carlos recibió ayer a los dirigen
tes del PP e IU dentro de la ron
da de consultas iniciada por la 
mañana con los portavoces de 
los partidos con representación 
parlamentaria para la designa
ción de candidato a la Jefatura 
del Gobierno.

José María Aznar reiteró que 
su grupo votará en contra de 
la investidura de Felipe Gonzá
lez, «como es obvio», y comen
tando sus afirmaciones sobre la 
necesidad de diálogo con la 
oposición añadió que «venir 
ahora, después de siete años, 
con esta nueva disposición de
be ser porque estamos cerca de 
las Navidades, porque de otra 
forma es difícil entenderlo». 
Por su parte, Julio Anguita cali
ficó de «licencia del lenguaje» 
los deseos expresados por el 
presidente, y expresó la dis
posición de IU a hablar con el 
Ejecutivo siempre que se deli
miten las materias sobre las que 
debe haber diálogo, «y con un 
programa encima de la mesa».

El dirigente del PP no quiso 
comentar el contenido de su 

conversación con el Rey, de una 
hora de duración, y en su en
cuentro con los periodistas se 
mostró stambién muy parco. 
Tan solo se refirió a la entre
vista que mantendrá hoy, vier
nes, con el ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, «en 
la que espero recibir informa
ción sobre la lucha antiterroris
ta». '

ANGUITA:
FLEXIBLES ANTE H.B.

Julio Anguita, líder de Iz
quierda Unida, comentó que ha
bía expuesto al Rey, con quien 
también permaneció reunido 
una hora, la posición de su 
grupo en múltiples temas, tanto 
de política nacional como inter
nacional y más en concreto so
bre los últimos acontecimientos 
ocurridos en el País Vasco a 
raíz del atentado contra parla
mentarios de Herri Batasuna.

Anguita defendió el diálogo 
con la coalición independentista 
vasca, «porque aunque sobre la 
sangre es difícil levantar la se
renidad, el aislamiento puede 
conducir a la radicalización.

Si el Gobierno necesita apoyo 
para esclarecer lo ocurrido, aquí 
lo tiene, porque la búsqueda de 
la verdad significa ayudar al diá
logo». De la misma forma, abo
gó por la flexibilización a la ho
ra de aceptar el juramento con
dicionado de la Constitución pa
ra los diputados de HB. «Hay 
antecedentes, y además todos 
juramos o prometemos por im
perativo legal. El acatamiento 
de la Constitución no es una 
cuestión de promesas, sino de 
aceptarla día a día. Y la litur
gia no debe constituir un impe
dimento para un bien superior», 
añadió.— Efe

Próximas consultas

Hoy, a partir de las siete de la 
tarde, está previsto que don 
Juan Carlos reciba al portavoz 
del grupo parlamentario de CiU, 
Miquel Roca, al presidente del 
CDS, Adolfo Suárez, y al porta
voz del PNV en el Congreso, 
Iñaki Anasagasti.
t El sábado, a partir de las 
10,30 horas, acudirán al Palacio 
de La Zarzuela los líderes del

marineros desaparecidos 
en la costa asturiana

Gijón.— Las labores de bús
queda de los dos marineros del 
pesquero gijonés «Gómez Pin
zón» desaparecidos ayer a unas 
14 miúas de la costa asturia
na fueron reanudadas a primera 
hora de esta mañana, informa
ron a Efe fuentes' de la Coman
dancia de Marina de Gijón. Los 
marineros desaparecidos son 
Manuel Noriega Blanco, de 52 
años, casado y con tres hijos, y 
Enrique Cancio Alvariño, de 25, 
casado y con un hijo, ambos ve
cinos de Gijón.

Los hechos se produjeron so
bre las 6 horas de ayer al detec
tar el patrón del barco, Hermi

Modificación en una línea 
eléctrica para evitar 
la muerte de rapaces'

nio López, la ausencia de los dos 
marineros, cuando se encontra
ban a unas 14 millas al norte de 
la localidad asturiana de Las
tres. Aunque ningún miembro 
de la tripulación les vio caer al 
agua, es muy probable que fue
ran barridos de cubierta por un 
golpe de mar, debido a las con
diciones climatológicas existen
tes en ese momento.

En las labores de rescate 
participa el patrullero de la Ar
mada Española «Mouro», sin 
que el helicóptero de Protección 
Civil haya podido sumarse a la 
búsqueda debido a la niebla. 
Efe

Consejo de Ministros
Madrid.— El Consejo de Ministros que preside su titular en fun

ciones, Felipe González, comenzó su reunión a las 9,30 horas en 
el palacio de la Moncloa, con asistencia de todos los miembros 
del Gabinete. ,

El Gobierno aprobó inversiones de 1.270 millones de pesetas en 
obras de infraestructura de transporte ferroviario en Madrid, en el 
proyecto de enlace Embajadores-Atocha, y de 12.500 millones para 
obras de infraestructura hidráulica en las provincias de León y Gra
nada.

El Consejo estudió, además, la adopción de algunas medidas 
para paliar los efectos de las inundaciones provocadas por las in
tensas lluvias caídas en los últimos días, principalmente en la pro
vincia de Málaga, informaron a Efe fuentes oficiales.

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice de la Bolsa de Madrid quedó fijado, hasta el cie
rre del mercado continuo esta tarde, en 301,13 enteros, tras 
una subida de 96 centésimas. El índice semanal registró una 
subida de 4,83 puntos, según informa Efe.

En el grupo de petróleos, Campsa subió 10.
En eléctricas, Viesgo se apuntó 2 y Gas Madrid 1.
En metálicas básicas, Asturiana del Cinc bajó 55, Acenor 

1, Acerinox 15 y Española del Cinc respitió cambio.
En material de construcción, Asland sube 28 y Asland Ca

taluña 8, mientras que Valderribas pierde 10 y Valenciana re
pite cambio.

En el grupo químico, Fosforera baja 3,50 y Nicas repite 
cambio.

En construcción de maquinaria, Amper perdió 26, Ib-Mey 
se anotó 409 y Radiotrónica 35. Ibérica del Frío y Metaloge- 
nia repitieron.

En automóviles, Tudor subió 5 y Citroen repitió.
En material de transporte, CAF se apuntó 65 y Macosa ce

dió 1.
En alimentación, se registraron avances de 7 en Uniasa, 10 

en Campofrio y 25 en Pascual Hermanos, con bajas de 1 en 
Corporación Alimentaria, 50 en Ebro, 4 en Tabacalera y de 1 
en Cervecera, manteniéndose sin cambios, el Aguila, San Mi
guel, Savin y Viscofan.

En papeleras, Papelera Navarra baja 3 y Zubiri repite cam
bios.

En construcción, Fomento baja 30.
En comercio, Finanzauto gana 10.
En autopistas, Acesa sube 1,5Q y Europistas 0,50, con ba

jas de 10 en Saba y repetición de cambio en Autopistas.
En inmobiliarias, Afisa y Encinar repiten cambios con 

avances de 5 en Vacesa, 7 en Urbis, 40 en Prima y 15 en So- 
togrande.

En sociedades de cartera, Hispamer sube 12 y Sistemas 
Financieros repite cambio. -

En otros servicios, Prosegur sube 30.
En el grupo bancario, BBV, Central, Banesto, Hispano y 

Santander repiten cambios, mientras que Popular se apunta 
10 y Exterior 2.

Partido Andalucista, Alejandro 
Rojas Marcos, y la Unión Valen
ciana, Vicente González Lizon- 
do.

La ronda de consultas con
cluirá el lunes, día 27, con Jo- 
seba Azcarraga, de Eusko Alkar- 
tasuna; Jon Larrinaga, de Eus- 
ksrdiko Ezkerra, José María Mur 
del Partido Aragonés Regiona- 
lista, y Luis Mardones, de las 
Agrupaciones Independientes 
Canarias.

Una vez finalizada la ronda de 
audiencias, el Rey Juan Carlos, 
de acuerdo a lo establecido en 
la Constitución, propondrá al 
presidente del Congreso, Félix 
Pons, el candidato a la Presi
dencia del Gobierno.

Será el presidente del Con
greso el que una vez recibida la 
comunicación del Rey fije la fe
cha para el debate de investidu
ra que, según indicó ayer Felipe 
González, se celebrará presumi
blemente los días 4 y 5 de di
ciembre.— Efe

Madrid.— Por primera vez en 
España una compañía eléctrica 
ha emprendido un proyecto para 
la protección de conductores y 
aisladores de las torres de alta 
tensión de sus lineas para evitar 
que mueran electrocutadas aves 
protegidas —especialmente 
águilas imperiales y reales— 
en peligro de extinción. El pro
yecto tiene un presupuesto de 
cinco millones de pesetas, in
forma «Ya».

Esta iniciativa de Unión-Fe- 
nosa se está llevando a cabo en 
la linea eléctrica que va desde 
Viso del Marqués —Ciudad 
Real— a distintas fincas de la 
zona, entre ellas la denomina
da «Fresnedas Altas», en la que 
en los últimos años han muerto 
electrocutadas seis águilas im
periales — de esta especie sólo 
quedan 130 parejas en todo el 
mundo— y se han encontrado 
cadáveres o restos de más de 
cincuenta rapaces.

La protección en la linea de

Interior ya tiene 
retratos robot de los autores

del atentado contra HB
Madrid.— El juez encargado 

de la investigación del atentado 
contra los diputados electos de 
HB, Baltasar Garzón, llevó a ca
bo durante la mañana de ayer 
una reconstrucción de los he-

Lotería primitiva 
Un solo máximo 
acertante cobrará 
más de 717 millones

Madrid.— Con el 90 por cien
to de los boletos escrutados del 
sorteo de la Lotería Primitiva, 
sólo habia aparecido un máximo 
acertante, que selló su boleto en 
Madrid y que, si no aparecen 
más, cobraría 717.563.088 pese
tas, informó el Organismo Na
cional de Loterías. De segun
da categoría —cinco aciertos y 
el complementario— han apa
recido cinco, quienes percibi
rán, si no aparece nmgún 
otro, 28.858.500 pesetas, mien
tras que los de cinco cobrarán 
6 25.000, los decuatro, 10.000, y 
los de tres, 750 pesetas.

chos en el restaurante donde se 
perpetró la acción. Por su parte, 
especialistas del Cuerpo Nacio
nal de Policía han concluido la 
elaboración de retrato-robot de 
los autores del crimen.

Fuentes policiales manifesta
ron que el retrato-robot elabora
do sobre los dos autores del 
atentado no va a ser, de mo
mento, distribuido a la opinión 
pública, «ya que no es determi
nante por el elevado número de 
testigos que han facilitado da
tos». Estos retratos si serán 
distribuidos entre los agentes 
policiales que están investigan
do el atentado, por si pudiera 
contribuir al esclarecimiento de 
los hechos.

Por otra parte, el diputado 
Ignacio Esnaola, que resultó 
gravemente herido en el aten
tado, continúa evolucionando 
satisfactoriamente, por lo que 
abandonó ayer la unidad de rea
nimación del hospital Gre
gorio Marañón y pasó a ocupar 
una habitación individual en una 
de las plantas del centro.

alta tensión, en una longitud de 
quince kilómetros y con una in
tensidad de 15.000 voltios, se 
está realizando mediante 2 sis
temas. Uno de ellos consiste en 
proteger los aisladores —los 
discos de vidrio que se ven en 
las torres eléctricas— y los ca
bles de la línea con unas caperu
zas y unas bandas de polietileno 
a cada lado, de una longitud de 
un metro y medio. Este sistema 
cuyos elementos han tenido que 
ser importados desde Estados 
Unidos y que tiene el inconve
niente de que dificulta la locali
zación de las averias, se aplicará 
én seis torres, cuyo coste as
ciende a 360.000 pesetas cada 
una.

El segundo sistema, más ba
rato, consiste en colocar en los 
postes unos apoyos metálicos, 
denominados de bóveda, por en
cima de los cables del tendido, 
evitándose asi que las aves, 
una vez se han posado para 
otear a sus victimas, puedan con 
sus alas tocar los cables y elec
trocutarse en el momento de 
reanudar el vuelo.

EN POCAS 
LINEAS

Los trabajos para desenterrar 
los ochenta barriles con resi
duos tóxicos sepultados clan
destinamente hace veinte días 
en una cantera de la localidad 
cordobesa de Santa Eufemia co
menzaron ayer y serán devuel
tos a la empresa Petrolquímica, 
de Barberá del Vallés (Barcelo
na).

El Partido Popular ha sido la 
única formación que ha solici
tado como decisión subsidiaria, 
que se repitan las elecciones en 
Murcia en las delegaciones que 
se presentaron ante la Sala de 
lo Contencioso-Administrativo 
del Tribunal Superior de Justi
cia, órgano que tiene ahora de 
tiempo hasta el 5 de diciembre 
para decidir sobre el contencio
so electoral planteado por el 
PSOE al recuento de votos en la 
circunscripción de Murcia.

El secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, y el nuevo h' 

" der del Partido Popular (P?)' 
José María Aznar, mantendrán 
una entrevista el próximo día 11 
de diciembre en la sede de UGT 

en Madrid.
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Aparecen botellas de agua 
contaminada en Logroño 

y Sevilla
Logroño. -Begoña Berastegui 

Zárate, de 32 años y con residencia 
en Logroño, permanece ingresada 
en el hospital “San Millán” de la 
Seguridad Social tras ingerir una 
botella de agua mineral “intoxica
da”, aunque su estado no es grave, 
informaron hoy a “ Efe” en la direc
ción del centro hospitalario.

LaPolicíalocal trasladó anoche a 
la logroñesa al hospital “San Mi
llán”, después de que ésta sintiera 
una “fuerte quemadura” al ingerir 
agua de una botella de agua mineral 
adquirida en un establecimiento, 
que está siendo investigada para 
conocer su contenido exacto.

Las autoridades avisaron al pro
pietario déla tienda donde se adqui
rió la botella que causó la * ‘intoxica
ción” para que retirara toda la par
tida ante la posibilidad de que exis

Una doctora, juzgada por dañar el 
cerebro de una paciente con la anestesia

Gijón.-Una doctora anestesista del hospital gijonés de Cabueñes, de la 
que no ha sido facilitada afiliación, se enfrenta a una petición fiscal de cuatro 
años, seis meses y un día de prisión, por un delito de imprudencia temeraria 
ante las secuelas que sufrió una joven de veintitrés años que tuvo lesiones 
cerebrales como consecuencia de una equivocación en la anestesia, según 
han informado fuentes judiciales. Los hechos tuvieron lugar el 10 de 
septiembre de 1984 cuando una joven de 23 años, llamada Argentina, 
ingresó en el centro sanitario para someterse a un aborto incompleto, 
aconsejándose su inmediata intervención. Al día siguiente fue conducida al 
quirófano con el fin de que fuera sometida a un legrado, pero después de la 
anestesia sufrió una parada cardíaca que le afectó al cerebro.

tan más botellas de agua mineral en 
mal estado.

Por otro lado, dos jóvenes de una 
misma familia fueron ingresados en 
la tarde de ayer en el Hospital Uni
versitario “Virgen Macarena", de 
Sevilla, tras haber ingerido agua 
mineral envasada que contenía una 
sustancia tóxica. Estos son los pri
meros casos de agua mineral a la 
que alguien ha introducido elemen
tos tóxicos que se detectan en Anda
lucía. La Delegación del Gobierno 
alertó ayer a los gobiernos civiles de 
las ocho provincias de la comunidad 
para que tomen medidas de precau
ción.

El Instituto Andaluz de Toxi- 
cología procedía, aúltimahora déla 
tarde, al análisis del líquido, sin que 
se pudiese precisar hasta ese mo
mento si se trataba de lejía o de otra 
sustancia.-Efe.

Un joven pasó cuatro 
meses en la cárcel 
por un delito 
que no cometió

Valladolid.--Un joven vallisole
tano de 25 años pasó cuatro meses 
en la cárcel acusado de varios deli
tos que no cometió, confirmaron 
fuentes judiciales. Julio Pesquera 
Caballero, de 25 años, ingresó en la 
prisión de Villanubla el pasado día 
13 de julio, acusado délos delitos de 
robo con intimidación, robo con 
violación y exhibicionismo, y fue 
puesto en libertad sin cargos el 
pasado día 9.

Julio Pesquera, que cuando fue 
detenido llevaba unos 20 días des
empleado, fue reconocido por dos 
señoras en dos ruedas de identifica
ción como el joven que días antes las 
había asaltado y robado. Sin embar
go, el pasado día 12 fue detenido el 
joven de 21 años Rufino H.L., 
conocido como el ‘ ‘chico del ascen
sor”, como presunto autor de doce 
robos con intimidación.

En una rueda de identificación 
practicada tras la detención de Rufi
no H.L., las dos mujeres denun
ciantes qué habían identificado a 
Julio Pesquera como el joven que 
las había atacado cambiaron de 
parecer y señalaron al “chico del 
ascensor”.

El joven relató que su madre lla
mó a estas dos mujeres poco des
pués de que fuera detenido “y a los 
diez minutos -subrayó- la Policía 
llamó a casa diciendo que no las 
molestasen”.-Efe.

Joven muerto por sobredosis
El Prat de Llobregat (Barcelo

na).-Antonio Vascuñana Valver- 
de, de 28 años, fue encontrado 
muerto por sobredosis de heroína 
en la parte posterior del ambulatorio 
de la Seguridad Social del barrio de 
San Cosme en El Prat de Llobregat, 
informaron fuentes policiales. -

El cadáver del joven, que fue 
descubierto por unos vecinos, fue 
trasladado por la Policía al depósito 
municipal de Hospitalet de Llobre
gat, localidad donde vivía.

Según las mismas fuentes, Anto
nio Vascuña tenía un amplio histo-

Incautados
82 kilos de heroína

Málaga.-Un total de nueve per
sonas han sido detenidas por los 
funcionarios de la lucha contra el 
narcotráfico adscritos a la comisa
rías de Málaga y Marbella, que les 
han incautado ochenta y dos kilos de 
heroína, de gran pureza, además de 
otros 750 gramos de cocaína, lo que 
le convierte en el segundo mayor 
alijo descubierto por la Policía espa
ñola.

La heroína incautada, que podría 
haber sido distribuida en 17 millo
nes de dosis, tiene un valor aproxi
mado de 1.400 millones de pesetas, 
aunque una vez adulterada y distri
buida habría multiplicado por diez 
esa cantidad.

Hazte socio de la Cruz Roja. 
Harás Bien.

rial delictivo y había sido detenido 
en 44 ocasiones. Con este son ya 
cerca de 180 los fallecidos en la 
provincia de Barcelona por sobre
dosis de heroína en lo que va de 
año.-Efe.

Anciana ahorcada
Arévalo (Avila).-La anciana 

Cayetana Martín Blanco, de 63 
años, fue encontrada ahorcada en 
su casa de Tiñosillo, población 
próxima a Arévalo, en donde vivía 
con alguno de sus hijos. La anciana, 
viuda desde hace muchos años y 
madre de nueve hijos, uno de ellos 
alcalde de Tiñosillo, se encontraba 
sola en casa, en la que fue encontra
do el cadáver, por uno de sus hi
jos.-Efe.

EXTRANJERO

Mueren tres niños 
en un incendio 
en Francia

Lens (Francia).—Tres niños 
murieron a consecuencia de las 
quemaduras sufridas en un incendio 
accidental que sedestató en su casa, 
informó la Policía.

El siniestro, iniciado en una chi
menea, se propagó a la habitación 
donde dormían los niños, de seis, 
cuatro y tres años, quienes pese a 
ser evacuados por un vecino y los 
bomberos, fallecieron posterior
mente por las quemaduras recibi
das. La madre de los niños, que 
dormía en otra habitación en el 
momento de producirse el incendio, 
resultó ilesa.—Efe.

El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social le ofrece un Servicio de información al que usted tiene derecho como ciudadano, a través 
de su red de Oficinas Integrales de Información Socio-Laboral.

ESTO ES: Una información actualizada, útil, veraz y objetiva sobre:
• Relaciones Laborales.
• Contratos de Trabajo, Medidas de Fomento al Empleo.
• Formación Profesional Ocupacional. ■
• Emigración, Trabajo de Extranjeros.
• Prestaciones por Desempleo.
• Prestaciones y Pensiones de la Seguridad Social.
• Tramitación de los distintos expedientes administrativos.

¿DONDE? En unas dependencias específicas que por su diseño, 
medios y localización permiten darle un buen servicio.

¿COMO? • Mediante una atención cordial, directa e individualizada 
a las cuestiones que personalmente nos plantee.

• Respondiendo clara y concretamente a su llamada 
telefónica en solicitud de información.

• Facilitando información a través de publicaciones divulgativas
_ y otros medios de comunicación social.

• Tramitando sus peticiones, reclamaciones, iniciativas y quejas.

¿CUANDO? Nuestras Oficinas están a su disposición los dias laborales 
de Lunes a Viernes.

OFICINA INTEGRAL DE INFORMACION SOCIO-LABORAL EN 
SEGOVIA

AVDA. FERNANDEZ LADREDA-31 C.P. 40071 Teléfonos(911)43.12.61 -43.05.83

INFORMESE PARA ACTUAR MEJOR 
CONSULTENOS
• PBr Correo
• Por teléfono
• Personalmente

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL
ESTAR BIEN INFORMADO 

ES SU DERECHO 
INFORMARLE NUESTRO DEBER

M.C.D. 2022
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Margaret Thatcher se entrevista 
hoy con Bush en Camp David

Praga.—La Policía secreta 
checoslovaca ocupó ayer las in
stalaciones de la televisión en 
Praga para evitar que se transmi
tan en directo informaciones 
sobre las manifestaciones multi
tudinarias de protesta, según el 
corresponsal de la agencia ofi-

Comenzó la segunda 
fase electoral 
de la India

Nueva Delhi.—La votación 
correspondiente a la segunda 
fase de las elecciones generales 
indias se inició hoy en diez esta
dos y dos territorios de la Unión 
India, mientras el primer minis
tro, RajivGan-dhi, se encuentra 
en el Punjab para pedir a los 
electores que le den otros cinco 
años de confianza. Están convo
cados este viernes a las urnas 264 
millones de votantes, para elegir 
a 266 diputados a la Cámara Baja 
del Parlamento indio o Lok 
Sabha.—Efe.

El 
auténtico 
parquet 
flotante
sueco
Kdhrs es simplemente 
el mejor parquet 
que existe.
Porque se 
hace con 
la mejor 
madera 
y su acabado es 
perfecto.
La instalación es 
rápida, sin polvo y 
sin molestias. Káhrs 
aporta calidad a 
cualquier ambiente 
y se disfruta 
toda la vida.
Calidad de vida.

Káhrs zíimñK.

Distribuidor: PULIMENTOS
Y PARQUETS S.A.

Trav. Conde de Sepúlveda,! Tel 421878 - 40002 Segovia

cial MTI y el disidente checo Jiri 
Krizan.

Los trabajadores de la televi
sión checoslovaca habían ame
nazado con deciarse en huelga si 
no se les permitía un mayor gra
do de objetividad en sus noticias 
sobre el movimiento de protesta 
que se desarrolla en Praga desde 
el pasado día 17.

El miércoles, por primera vez 
desde que se iniciaron las mani
festaciones en Praga, la televi
sión checoslovaca transmitió en 
directo el acto desde la plaza de 
San Wenceslao, emisión que fue 
saboteada por los trabajadores 
más conservadores de la empre
sa.

Por otro lado, por séptimo día 
consecutivo, alrededor de un 
cuarto de millón de manifestan
tes se concentraron ayer jueves 
en la plaza de San Wenceslao, en 
el centro de Praga, para reclamar 
la dimisión de la dirección del 
Partido Comunista checoslova
co, que detenta el poder en el 
país.—Efe.

El diario Pravda confirma el 
encuentro Gorbachov-Mitterrand

Moscú.--El diario “Pravda” confirmó ayer la información sobre la 
entrevista que celebrarán el presidente de la URSS, Mijail Gorbachov, y el 
de Francia, Francois Mitterrand, el próximo día 6 de diciembre en Kiev, 
capital de Ucrania.

Ambos dirigentes se pusieron de acuerdo para mantener un breve 
encuentro de trabajo a fin de intercambiar opiniones sobre el desarrollo de 
la situación europea e internacional, indica el órgano del Comité Central del 
Partido Comunista de la URSS (PCUS).

El encuentro tendrá lugar tres días después de que Gorbachov se reúna 
con el presidente de Estados Unidos, George Bush, en aguas del Mediterrá
neo, cerca de Malta, y tras la visita oficial del líder soviético a Italia.--Efe.

Jumblat acusa al general Aun 
del asesinato del presidente

Damasco.-El líder del Partido 
Socialista Progresista de Líbano, 
Walib Jumblat, acusó ayer abierta
mente al jefe del gobierno militar 
cristiano, Michel Aun, de estar 
detrás del asesinato del presidente, 
René Muawad.

En una conferencia de prensa 
improvisada en Damasco, Jumblat 
afirmó este jueves que “mientras el 
Parlamento no elija pronto a un 
presidente, en menos de 24 horas 
Líbano entrará en un nuevo ciclo 
infernal”. “Necesitamos urgente-

La Policía ocupa las instalaciones 
de la televisión checa

Praga.-La Policía secreta che
coslovaca ocupó ayer las instalacio
nes de la televisión en Praga para 
evitar que se transmitan en directo 
informaciones sobre las manifesta
ciones multitudinarias de protesta, 
según el corresponsal de la agencia 
oficial MTI y el disidente checo Jiri 
Krizan.

Los trabajadores de la televisión 
checoslovaca habían amenazado 
con deciarse en huelga si no se les 
permitía un mayor grado de objeti
vidad en sus noticias sobre el movi
miento de protesta que se desarrolla 
en Praga desde el pasado día 17.

El miércoles, por primera vez 
desde que se iniciaron las manifes-.,

PANORAMICA
GRECIA: El nuevo Gobierno 

griego, denominado de salvación 
nacional y formado por conserva
dores, socialista y comunistas, 
prestó ayer juramento ante el presi
dente heleno, Jristos Sarchetakis.

URSS: El Soviet Supremo de la 
URSS aprobó ayer los fundamentos 
de la Ley de Arriendo, destinada a 
descentralizar la propiedad y con
vertir en dueños de su producción a 
los colectivos laborales, informó la 
agencia soviética “Tass”. ,

CHINA: Dos hombres han sido 
condenado a muerte y un tercero a 
cadena perpetua en la provincia 
china de Shanxi por la venta de 51 
mujeres, informa hoy el “Diario 
Legal”.

JAPON: Japón concederá una 
línea de créditos de 150 millones de 
dólares destinado al programa de 
estabilización monetaria de Polonia 
y la promoción de reforma econó
mica, anunció hoy la portavoz del 
Gabinete, Mayumi Moriyama.

AUSTRIA: El jefe del Gobierno 
de Austria, Franz Vranitzky, inició 
hoy en Berlín Este una visita de 
trabajo, invitado por el nuevo pri
mer ministro de la RDA, Hans 
Modrow, informóla agencia oficial 
germano oriental ADN.

mente un nuevo presidente para que 
tome las medidas políticas, econó
micas, y también para tomar medi
das militares contra Michel Aun, 
dijo Jumblat, aliado de Siria.

Añadió que “en caso contrario, 
la división del país será consagrada, 
lo que significa que un nuevo Israel 
se establecerá en Líbano, pero esto 
nunca será un hecho”. Jumblat cri
ticó a los gobiernos de Francia e 
Irak, y a la Organización para la 
Liberación de Palestina (OLP), por 
apoyar a Michel Aun.-Efe.

taciones en Praga, la televisión 
checoslovaca transmitió en directo 
el acto desde la plaza de San Wen
ceslao, emisión que fue saboteada 
por los trabajadores más conserva
dores de la empresa.

Por otro lado, por séptimo día 
consecutivo, alrededor de un cuarto 
de millón de manifestantes se con
centraron ayer jueves en la plaza de 
San Wenceslao, en el centro de 
Praga, para reclamar la dimisión de 
la dirección del Partido Comunista 
checoslovaco, que detenta el poder 
en el país.-Efe.

China vendió misiles a Arabia
Pekín.-China reconoció ayer que en el pasado ha vendido misiles a 

Arabia Saudí, pero negó que en el fiituro vaya a venderlos a otros países de 
Oriente Medio. Aparte de “una pequeña cantidad” de misiles proporcio
nados a Arabia Saudí, China no ha vendido, ni a vender, misiles de mediano 
alcance a otros países del Oriente Medio, subrayó el portavoz.-Efe.

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE SEGOVIA

PATRIMONIO Y CONTRATACION 

A N U N C I O
En cumplimiento del acuerdo adoptado por la Comisión de Gobier

no de este Excmo. Ayuntamiento de Segovia en su sesión ordinaria de 7 
de noviembre de 1989, y de lo dispuesto en el art. 123 del Real Decreto 
Legislativo 781/86, de 18 de abril, se convoca subasta pública para la ad
judicación del siguiente contrato:

Objeto: Realización de las obras de «Pavimentación y Dotación de 
Servicios de Saneamiento en distintas calles de la ciudad».

Tipo de licitación: Será de 31.917.744 pesetas a la baja, IVA in
cluido.

Plazo de ejecución de las obras: Será de 14 meses como máximo.
Fianza provisional: 638.355 pesetas.
Fianza definitiva: El 4% del importe de adjudicación.
Presentación de proposiciones: En el Negociado de Patrimonio y 

Contratación de este Excmo. Ayuntamiento en el plazo de 20 dias hábi
les contados desde el siguiente a la publicación del anuncio de la subas
ta en el Boletín Oficial de la Provincia, de 10.00 a 13,00 horas de la ma
ñana.

Apertura de plicas: Se verificará en el Salón de Sesiones de este 
Excmo. Ayuntamiento a las doce horas del día siguiente hábil a aquél en 
que termine el plazo de presentación de proposiciones.

Documentación: Se encuentra de manifiesto en el citado Negocia
do de Patrimonio y Contratación.

Segovia, 14 de noviembre de 1989.
EL ALCALDE.

Firmado: Juan Antonio Perteguer Rey

El expresidente 
búlgaro Juzgado 
por corrupción

Sofía.— La nueva dirección 
del PC búlgaro anunció ayer la 
creación de una comisión espe
cial destinada a estudiar las 
acusaciones de corrupción y 
malversación de fondos que pe
san sobre el expresidente Teo
dor Jivkov, destituido el pasado 
10 de noviembre.

Acuciado por crecientes ma
nifestaciones celebradas en So
fía y otras ciudades del país en 
demanda de reformas urgentes, 
y acosado por algunos medios 
de comunicación, el «Buró* po
lítico del PC búlgaro anunció 
ayer la creación de una comi
sión encargada de «examinar y 
resolver cuestiones urgentes re
lacionadas con las deformacio
nes detectadas en la gestión de 

vida económica y social de 
Bulgaria durante la etapa de 
Teodor Jivkov*.

Esta comisión, presidida por 
Andrei Loukanov, estrecho co
laborador del nuevo líder del 
partido, Peter Mladenov, estu
diará las numerosas denuncias 
de corrupción que pesan sobre 
el exdictador y varios de sus co
laboradores, los cuales podrían 
verse obligados a responder an
te la Justicia de sus actos si 
prosperan las peticiones en este 
sentido que, desde diversos 
sectores, llegan hasta la cúpula 
del PC.

Como primera medida, las 
autoridades han anunciado ya la 
confiscación de 19 casas de 
campo o «dachas», utilizadas en 
exclusiva por Jivkov y su fami- 
Qa, y su transformación en or
fanatos y residencias para coo
perativas. Simultáneamente, 
han quedado anulados numero
sos privilegios reservados a los 
funcionarios del Partido, como 
el disfrute de coche oficial y de 
comidas gratuitas en los mejo
res restaurantes del país.— Efe

M.C.D. 2022
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BALONCESTO con KUPAHIN ZAGORKA...

«Segovia es una ciudad pequeña y muy bonita»
«La diferencia entre los equipos de la Liga es mínima»

«Los árbitros que dirigen nuestros partidos

Se le ve evolucionar de forma 
constante. Demostrado ha quedado 
que lo que a Kupahin Zagorka le 
faltaba era tiempo de entrenamien
to. Una vez que ha logrado dedicar 
el tiempo necesario a ello, su evolu
ción ha sido constante y muy positi
va para el conjunto de Caja Segovia. 
El pasado domingo en San Sebas- 

, tián, con un trabajo fenomenal en la 
segunda parte, fue una de las artífi
ces de la excelente victoria lograda.

Al término de la primera fase de 
uno de los entrenamientos que dia
riamente realiza el conjunto-, dialo
gamos con la jugadora yugoslava.

-¿Lograste ya la total integra
ción en el equipo?

—Después de dos meses de en
trenamiento muy fuerte, me sien
to mejor y juego mejor. Sabía que 
tenía que llegar la forma y voy a 
ser ahora más útil al equipo.

-¿Ha sido difícil adaptarse a la 
vida española con tu familia?

—No ha sido difícil conseguirlo. 
Ya estoy acostumbrándome a la 
forma de vivir española.

-¿Qué haces cuando no tienes 
que entrenar?

—Salgo mucho a pasear con el 
niño y mi marido. Esa es mi forma 
de vida diaria. Segovia es una ciu
dad pequeña y muy bonita. En 
una semana se puede recorrer 
como turista y ver todo su armo
nioso conjunto.

-Ahora que ya conoces el balon
cesto español, ¿qué opinión tienes 
de él?

—Es un poco diferente a la de 
Yugoslavia. Porque es cierto que 
allí las jugadoras son más altas, 
pero aquí ello se suple jugando 
con una gran rapidez. Es necesa
rio una preparación mejor para 
poder coger el ritmo de juego del 
baloncesto en España.

-¿Estás viendo muchas diferen
cias entre los equipos que juegan en 
la Primera División española? .

—Las diferencias son muy pe-

Va a empezar el partido, Zaga y Belén escuchan a! entrenador

son muy jóvenes»

Con su hijo

queñas. Todos los equipos entre 
ellos pueden ganar o perder en 
cualquier cancha. Las diferencias 
no son grandes y los resultados 
son cortos.

-¿Parece que la victoria del pa
sado domingo fue muy fácil?

—No fue tan fácil, porque en la 
primera parte no jugamos bien. 
Luego cambiaron las cosas para 
nosotros. En la segunda parte, 
cuando cambiamos a defensa in
dividual, las cosas fueron mucho 
mejor. No fue fácil ganar, pero 
siempre tuvimos la iniciativa del 
encuentro.

-Es algo que no está sucediendo 
en la cancha de Segovia, donde hay 
muchas dificultades para poder 
ganar cualquier partido.

—Los partidos que jugamos 
contra Tintoretto y Banco Zara
gozano, dos equipos que están 
muy bien clasificados, nosotros 
perdimos por la mínima. Nos ga
naron muy al final y las diferen
cias no se vieron en cuanto a juego 
en cancha. Eso es cuestión de 
suerte. Pero creo que nosotros 
vamos superando el juego de los 
primeros encuentros y ahora 
podríamos ganar.

-¿Que crees, entonces, qué le 
está faltando a vuestro equipo?

—Creo que seguridad y con
fianza. A eso hay que añadir el 
jugar más partidos juntas. Sólo 
con esa situación lograremos un 
mejor juego de conjunto,

-¿Crees que el banquillo de tu 
equipo es corto?

-Sí, efectivamente. El banqui
llo es muy corto. Eso se ve incluso 
en los entrenamientos, donde al 
no tener dos cincos similares hay 
más dificultades para conseguir 
acoplamientos. No digo que las 
diez jugadoras fueran ¡guales, 
pero todas tendríamos más posi
bilidades con un banquillo más 
amplio.

-¿Quizás por ello ha tenido que 
jugar todos los minutos de los parti
dos Zaga?

—Efectivamente. Al comienzo 
de la Liga yo no pensaba, porque 
no estaba en forma, jugar todo el 
tiempo. Aunque reconozco que la 
situación ha sido mejor para mí, 
ya que ha logrado coger la forma 
antes.

-¿No te arrepientes en haber 
tomado la decisión de jugar fuera de 
tu país?

—He necesitado un poco de 
tiempo para adaptarme, pero me 
gusta el haber tenido esta expe
riencia. Además, en Yugoslavia 
he jugado para el mismo equipo 
durante diez años, y es muy difícil 
en mi país marchar a otros con
juntos. Por ello una solución esta
ba en poder salir al exterior.

-¿Volverás a jugar fuera de 
Yugoslavia en la temporada próxi
ma?

—Ahora estoy segura de no re
gresar hasta que no termine la 
Liga en España. Luego no sé lo 
qué haré, aunque a mí me gusta la 
idea de jugar en otros lugares y 
aprender idiomas, enseñar el mío 
y hacer turismo.

-Los árbitros ¿son iguales en 
todos los sitios?

—Lo que yo pienso es que los 
árbitros que dirigen nuestros en
cuentros son muy jóvenes. En los 
partidos de hombres ponen a ár
bitros más mayores. Y no com
prendo por qué ha de ser diferen
te, porque el baloncesto es igual.

—Tenéis un encuentro difícil el 
domingo frente a Caixa Tarragona.

—Somos dos equipos que esta
mos muy igualados en la clasifica
ción. Será un partido bonito, 
porque al jugar nosotros en casa 
hemos de buscar la victoria. Creo 
que si continuamos jugando como 
en los encuentros anteriores, 
debemos ganar. Estamos ahora 
mejor conjuntadas.

Que a Zaga se la dan muy bien 1 os 
idiomas, no hay más que compro
barlo al hablar con ella. Es cierto 
quela mitad de sus frases las mezcla 
con italiano, idioma que conoce y

Una postura característica de Zaga

habla con soltura, pero el poco tiem
po que lleva en España lo aprove
chó muy bien. Ahora, tras dos 
meses de estancia, ya es familiar en 
nuestras calles su alta silueta. Aun
que aún hay muchas personas que

Cross Nacional de Cantimpalos
La Comisión Provincial de 

los Juegos Escolares al objeto 
de colaborar con la Organización 
de la édición 1989 de Cross Na
cional de Cantimpalos ha pro
gramado la II Jornada Escolar 
de Cross a celebrar en el trans
curso de la citada prueba na
cional. Para ello ha dispuesto 
la salida de autobuses el día 8 
de diciembre a las 9 horas, de la 
Plaza Oriental para los atletas 
de la capital, trasladándose los 
de la provincia como en ocasio
nes anteriores.

La clasificación escolar será

Curso de promoción de esquí 
en Andorra

La Dirección General de De
portes y Juventud de la Junta de 
Castilla y León convoca un Curso 
de Esquí con el fin de promocio- 
nar este deporte entre escolares 
de la Comunidad de acuerdo con 
las siguientes Bases:

1. Participantes.—Trescien
tos cincuenta escolares de las 
categorías infantil y cadete, naci
dos en 1976-77 y 1974-75. A Se
govia le corresponden 50 plazas, 
25 infantiles y 25 cadetes.

2. Lugar de celebración.— 
ANDORRA.

3. Fechas.— Del 25 al 31 
de diciembre de 1989.
' 4. Cuota.— 13.500 pese
tas.

5. Servicios que compren
de.—Desplazamiento en auto
bús desde Segovia a Andorra 
(salida oía 25 a las 10 horas, re
greso día 31 a las 12 horas).

Alquiler de material de esquí 

vuelven la cabeza cuando la ven 
conducir el cochecito con su hijo a 
bordo.

J.M.*
(Fotos: Antonio)

individual en las categorías ale
vín, infantil y cadete masculino 
y femenino, y servirá para ir 
efectuando la selección de infan
tiles y cadetes que representa
rán a Segovia en el Campeonato 
Regional Escolar a celebrar en 
Zamora el día 10 de febrero 
de 1990. Es condición impres
cindible tener diligenciado tríp
tico y ficha escolar para estas 
categorías las inscripciones se 
efectuarán antes del 1 de di
ciembre en la Sección de Depor
tes del Servicio Territorial de 
Cultura, calle Daoiz, 10.

(botas, bastones, tablas y fijacio
nes).

Clases de enseñanza de es
quí. .

Forfait de remontes ¡limitado.
Estancia en hotel en régimen 

de pensión completa y almuerzo 
en las pistas.

Monitores y Jefes de Expedi
ción responsables de la activi
dad.

6. Material individual.—Ma
terial individual de esquí (anorak, 
pantalón, gafas, guantes, gorro, 
calzado adecuado, etc.).

7. Solicitudes.— Las solici
tudes, según modelo oficial, se 
presentarán en la Sección de De
portes del Servicio Territorial de 
Cultura, calle Daoiz, 10. Teléfono 
436471, del 1 de diciembre a las 
9 horas, hasta el 12 de diciembre 
a las 12 h.

Las plazas se adjudicarán por 
orden de llegada.

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA.—Liga Provincial

Ciento doce goles conseguidos en la 2.a jornada
Dos decisiones interesantes del Comité de Competición

Segunda jornada de liga en la 
competición provincial, donde 
se marcaron la «friolera» de 112 
goles en los trece partidos ju
gados. No está mal. Así habrá 
un mayor espectáculo y todos 
saldrán ganando con ello. El go
leador de esta jornada fue el ju
gador Carlos, del equipo Cons
trucciones Gómez, con cinco 
tantos en su haber.

MARCADORES

1 .a DIVISION

Construcciones Gómez, 7 
(Carlos 5, Antonio y Manolo 
de penalty).

Martín Miguel, 5 (Julián 4 y Ma
nolo)

Unaml P. Renedo, 2 (Luis F. y 
Carlos)

Quesos Ruma Arlequín, 3 (Juan 
J., J. Carlos y Fermín).

Bazar Japón, 3 (Miguel 2 y Ca- 
chuli)

Lleutenant, 3 (Cubero, Oscar y 
Raúl).

Atrio Bar, 3 (Saez 2 y Gallego)
Hogar Tapicerías, 8 (Yoldi 4, Pe

dro y José L. 2)

Habitat, 5 (Cárdaba, Pepe 2 y 
Enrique).

Annisa, 2 (José Luis y Julio)

Otero, 7 (Alfonso 3, Reques 2,

Bravo y Raúl)
Nava Molduras, 6 (Luis 2, Ro

berto, José, J. María y Car
los).

/
Granitos Serrados, 2 (Choni).
F.S. Cuéllar T. Cega, 0

Encuentro aplazado de la pri
mera jornada.
Quesos Ruma Arlequín, 4 (Juan

2 , Fernando y Goyo, en pro
pia puerta)

Construcciones Gómez, 3 (Car
los 2 y Antonio)

CLASIFICACION

Hogar Tapicerías 4 puntos
Quesos Ruma Arlequín, 4
Lieutenant, 3
Annisa, 2
Nava Molduras, 2
Hábitat, 2
Construcciones Gómez, 2
Martín Miguel, 2
Otero F.S, 2
Atrio Bar, 2
Granitos Serrados, 2
Bazar Japón, 1
Unami Prod. Renedo, 0
F.S. Cuéllar Tableros Cega, 0

COMENTARIO 
DE LA JORNADA

Ha sido, cuando menos inte
resante. En relación con la tem
porada anterior hay algunos 
marcadores que suponen un li
gero desconcierto. Ahí está el

ejemplo del Bazar Japón, que 
en la campaña anterior perma
neció invicto y en cabeza hasta 
bien avanzada la campaña y 
ahora se «limita» a conseguir un 
solo punto en dos jornadas, 
además de tener ya nueve goles 
en contra. Quien, por el contra
rio, parece volver por sus fue
ros, aquellos otros tiempos del 
comienzo del sala en Segovia, 
es el Hogar Tapicerías, con una 
docena de tantos en su haber, 
así como los espinariegos del 
Ruma, mientras que Annisa, 
ofreció en esta jornada la de 
arena. Y habrá que esperar el 
que tanto Unami como Cuéllar, 
salgan de los dos últimosjuga- 
res. Son equipos que valen 
más.
CLASIFICACION 
DE GOLEADORES

1 .°, Julián, Martin Miguel, 10 
goles.

2 .° Carlos, Construcciones 
Gómez, 5

3 .° Alfonso, Otero; Yoldi, H. 
Tapicerías y Pepe, Habitat, con 
tres.

PROXIMA JORNADA

Sábado, Polideportivo La Al- 
buera:

Quesos Ruma Arlequín-Atrio 
Bar, a las 15,30

Hogar Tapicerías-Granitos 
Serrados, a las 5

Bazar Japón-Otero F.S., a 
las 8

Lieutenant-Annisa, a las 9,30
Martín Miguel-Unami P. Re- 

nedo^ a las 11.

Domingo, Polideportivo San
ta Clara: Cuéllar T. Cega-Hábi- 
tat, a las 12,30

En Nava de la Asunción: Nava 
Molduras-Const. Gómez, a las 7

2.a DIVISION

MARCADORES

Pub Celia, 5 (Curo 4 y Victoria
no)

Samboal, 4 (Ovidio 2 y Carlos 2)

P. Encuentros El Mirador, 7
(Marugán 3, J. Carlos 2, Lló
rente y Juan).

Comercial González, 2 (Sastre y 
Francisco).

Caja Segovia, 4 (Javier Mesa 2, 
Borrego y Carlos).

Bar Flor, 4 (Juan 3 y Javier)

Cafetería Palacios, 9 (Virgilio 2,
Fernando 3, Julián 2, Jesús y 
José) ,

El Espinar, 7 (Casto 3, Julio 2, 
Rafael y Tapia)

Turégano, 6 (Pascual 3, Galle
go 2 y J. Luis).

Nava Conorsa, 3 (Paco 2 y Os
car).

CLASIFICACION

Pub Celia, 3 puntos
F.S. San Rafael, 2
Puntales Taberna el Porrón, 2
Lynco C. Palacios-Carbonero, 2 
Samboal, 2
Turégano, 2
Caja Segovia, 1
Comercial González, 1
Pub E. Rest. Mirador, 0
Nava Conorsa, 0
Bar Flor, 0

Bar Flor y Pub Encuentrosi 
restaurante Mirador, con 2 pun
tos menos por sanción.

COMENTARIO 
DE LA JORNADA

Hay que destacar los dieci
séis goles conseguidos en el 
encuentro de Carbonero. Bonito 
espectáculo el que los dos equi
pos ofrecieron. En general, la 
tónica del grupo fueron los mu
chos goles marcados.

PROXIMA JORNADA

Sábado, Polideportivo de La 
Albuera:

San Rafael-Pub Celia, a las 
6,30

En Nava de la Asunción: Nava 
Conorsa-Cafetería Palacios, a 
las 4,30.

En Samboal: Samboal-P. En
cuentros El Mirador, a las 7

Domingo: La Albuera:
Comercial González-Caja Se

govia, a las 13 horas.
Puntales Taberna El Porrón- 

Turégano, a las 4,30
Descansa: Bar Flor.

GOLEADORES EN EL GRUPO

1 .°, Virgilio, C. Palacios y 
Curro, P. Celia, 6 goles.

2 .° Israel, Samboal y Pascual 
Turégano, 4.

DECISIONES DEL COMITE 
DE COMPETICION

Entre las decisiones tomadas 
por el Comité de Competición 
de la liga, destacan las siguien
tes:

Encuentro Cuéllar-Atrio Bar, 
dar por perdido el partido al 
F.S. Cuéllar, por el marcador de 
0-1, al no haber fijado en su mo
mento la hora del partido, co
rrespondiente a la primera jor
nada de liga.

Encuentro, Bar Flor-Restau
rante El Mirador. El comité 
acuerda dar por perdido el par

FUTBOL

Apercibimiento de cierre 
de campo a la G. Segoviana

Entre los acuerdos que el pasado martes tomó el Comité de 
Competición de la Federación Española de Fútbol, se encuentra 
el que hace referencia a la G. Segoviana, y que tiene su base en 
la agresión que el pasado domingo, al término del encuentro que 
los jugadores gimnásticos jugaron ante el Cultural de León, 
sufriera uno de los Unieres de ese partido. La decisión del 
Comité, de acuerdo con la narrativa que de los tl#hos ofrece el 
árbitro del partido, ha llevado al citado organismo a tomar la 
decisión de advertir a la directiva del club gimnástico que existe 
apercibimiento de cierre del campo donde juega sus encuentros, 
y que de volverse a repetir los hechos, las clausura será un hecho. 
Además le impone una sanción económica de 5.000 pesetas.

Esperemos que determinados aficionados sepan aguantar sus 
malos modos y no perjudiquen al club con sus acciones.

J. M.a

tido a ambos equipos, con des
cuento de dos puntos de la cla
sificación general y multa de 
2.000 pesetas, por abandono de 
los jugadores de ambos equi
pos de la cancha de juego, con 
el deseo de pacificar una situa
ción de agresiones mutuas que 
los seguidores de ambos equi
pos, al parecer, provocaron.

Sin duda, es un hecho insóli
to en los anales del fútbol sala, 
y nos figuramos que el Comité 
de Competición habrá tenido 
que poner imaginación, además 
de aplicar el Reglamento.

J.M.* 
(Fotos: Antonio)

GIMNASIA
Segundas Jomadas 
de Perfeccionamiento 
Técnico Superior 
en Burgos

Del 1 al 3 de diciembre se van 
a desarrollar las Segundas Jor
nadas de Perfeccionamiento 
Técnico Superior de Gimnasia, 
en Burgos, para entrenadores 
nacionales de gimnasia, licen
ciados y profesores de Educa
ción Física y alumnos de 
I.N.E.F., a partir del segundo 
curso, debiendo acreditar la ti
tulación correspondiente.

Estas jornadas han sido orga
nizadas por la Dirección General 
de Deportes y Juventud, Fede
ración Española de Gimnasia y 
Federación de Castilla y León de 
Gimnasia, bajo el patrocinio de 
la Junta de Castilla y León y la 
colaboración del Ayuntamiento 
de Burgos, el I.N.E.F. de Casti
lla y León y la Delegación Pro
vincial de Gimnasia de Burgos.

Las inscripciones deberán di
rigirse a la Federación de Casti
lla y León^de Gimnasia, C/ Joa
quín Velasco Martín, s/n Tlfno 
(983) 333259, 47014 Valladolid.

M.C.D. 2022
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ATLETISMO

Victoria de Víctor López Pastor, 
en Santander

RALLYE
Por problemas en la suspensión de su Toyota

Carlos Sainz, segundo en el Lombard RAC

Buena actuación de atletas segovianos 
en Toledo

CLASIFICACION FINAL

1.

2.

3.

4.

5.

Mañana en Madrid

Debut automovilístico de Alex Crivillé
y Joan Garriga

Guerra González. Tres segovia
nos entre los cinco primeros de 
la clasificación. El recorrido te
nía un total de 9.000 metros. En

EN TOLEDO

Víctor, primero

Mariano, tercero 

la linea de salida hubo 150 at
letas.

La participación en diferentes 
pruebas de atletas segovianos, 
se contabilizan por triunfos, 
con actuaciones excelentes. Un 
ejemplo de lo que decimos se 
encuentra en la prueba «PINTO
RES MONTAÑESES», que se 
disputó en Santander. El gana
dor de la carrera fue el atleta del 
Blume, Víctor López. Hizo el at
leta una prueba sensacional. 
Aguantó los tirones del grupo de 
cabeza y en la última vuelta al 
recorrido no pudo seguirle* 
nadie, llegando a la mesa con 
una gran superioridad. En ter
cera posición, y tras un largo 
y emocionante sprint, se colo
có Mariano Castro Valle, que 
corre con los colores del conjun
to gallego New Balance. Maria
no, además consiguió la primera 
plaza en categoría promesas. 
Fue segundo el atleta del DyC, 
Javier Sanmartín. Otro compa
ñero. Asensio, también en las fi
las del equipo segoviano, fue 
cuarto y el quinto lugar se lo 
adjudicó otro paisano. Francisco

)0 24

J. M.a
(Fotos: Antonio)

ittJíiiiljiilita
COMBINACION GANADORA

OWIWNtAie

Polígono Industrial. C/ Guadarrama, 14.

Agen tet en:

Paco, quinto

Motor Segovia, S. A.

Teléfono 43.71.62
40006 - Segovia

CUELLAR: TOMAS AGUADO 
CANTALEJO: LUIS LOBO 
TUREGANO: FERMIN HERRERO 
NAVA ASUNCION: JUAN MAESTRO 
CARBONERO: TALLERES CARLOS 
BOCEGUILLAS: AUTO JOCA, S. L. 
SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR 
SEGOVIA: TALLERES CONDADO

En la XI edición del Cross N? 
cional Silos, disputado en To
ledo, hubo una amplia repre
sentación segovianaen las prue
bas de base. En orden a las cla
sificaciones más destacadas de 
los jóvenes atletas segovianos, 
hay que hablar de las hermanas 
Eva y Montse Torquemada, 
del CAS Caja. Consiguieron los 
puestos 18 y 20, en la categoría 
infantil y con más de 200_partici- 
pantes. En cadete ocupó la 26 
posición José Manuel Castro.

Dentro de la categoría sé
nior, Emiliano del Caño, logró la 
novena posición. Vencedor de 
esta carrera fue Santiago Sis- 
cano; segundo, Francisco Ro
mera, y tercero, Juan Carlos 
Paúl. Los tres pertenecen al 
Club Atletismo San Pablo.

30 33 34 44

Nottingham (Gran Bretaña).—El 
piloto finlandés Pcntti Airikkala se 
alzó con el triunfo en el Rallye 
Lombard RAC, última prueba del 
Campeonato del Mundo, por delan
te del español Carlos Sainz, que 
había comandado la prueba hasta la 
última etapa.

El rallye concluyó ayer en Not
tingham con el recorrido de los 55 
tramos cronometrados. El finlandés 
Pentti Airikkala hizo un tiempo de 6 
horas, 19 minutos y 22 segundos, 
mientras que Carlos Sainz, con 
Toyota, hizo 6.20.50.

El español mantenía el liderato 
ayer después de haberse disputado 
50 tramos, con medio minuto de 
ventaja sobre el finlandés-.

Sainz comenzó el día en New-

Dos de los mejores pilotos españoles del Campeonato del Mundo de Motociclismo, Alex Crivillé, campeón del 
Mundo de 125 c.c. del “89”, y Juan Garriga, subeampeón del Mundo de 250 c.c. del “88”, han aceptado la 
invitación de Seat de tomar parte en la última prueba puntuable para el Campeonato de Rallyes de Tierra, al volante 
de sendos Seat Marbclla “Proto", vehículo que este año en manos del piloto oficial de Seat-Sport, Antonio Rius, 
se ha proclamado campeón de España de la categoría de “Dos ruedas motrices”.

Crivillé y Garriga se han mostrado muy satisfechos después de efectuar varios test de pmebas con el Marbella 
cuya potencia se aproxima a los 150 CV. Ambos pilotos se muestran muy esperanzados e ilusionados en realizar 
un bonito rallye mañana día 25 en Madrid, en el que será su debut automovilístico.

En la foto, los dos pilotos entre los Seat Marbella.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS

castlc con 31 segundos de ventaja 
sobre Airikkala, y mantenía sus 
esperanzas de conseguir su primer 
triunfo en el Campeonato del Mun
do. El español marcó el tiempo más 
rápido sobre los dos primeros tra
mos especiales, pero entonces tuvo 
problemas con la suspensión de su 
Toyota Célica GT4, Airikkala ganó 
los dos siguientes tramos y redujo 
las diferencias con el español para 
finalizarla prueba por delante de él.

El Rallye del RAC, que recorre 
Inglaterra de norte a sur, es una 
prueba en la que han destacado 
siembre los pilotos nórdicos, acos
tumbrados a conducir sobre terre
nos deslizantes. Además el piloto 
finlandés Airikkala vive habitual-

FUTBOL.— El Barcelona, en 
el partido de ida de la Superco- 
pa, logró empatar a un gol en 
el «Nou Camp» ante el actual 
campeón de Europa. Los azul- 
granas, después de irse al des
canso con un gol en su contra, 
consiguieron empatar el en
cuentro frente al Milán, e in
cluso pudieron conseguir 
toria, porque tuvieron 
ocasiones para ello.

la vic- 
claras

TENIS.— El español Emilio
Sánchez Vicario, cabeza de serie 
número siete, consiguió ayer 
su pase a las semifinales del 
torneo de tenis que se dispu
ta en Itaparica, tras derrotar al 
brasileño Luiz Mattar, verdugo 
de Juan Aguilera, por 6-1, 6-7 
-1-7— y 6-4. Con anteriori
dad, el tenista español había de
jado en la cuneta al austra- 

mente en Inglaterra, entrenándose 
precisamente en las carreteras por 
donde discurre el rallye. Carlos 
Sainz ha hecho un gran papel en el 
Rallye del RAC, a pesar de no haber 
conseguido la victoria que tenía a su 
alcance.

Airikkala (Fin.), Mitsubishi, 
6.19.22.
Carlos Sainz (Esp.), Toyota, 
6.20.50.
Kankkunen (Fin.), Toyota, 
6.23.11.
Eriksson (Sue.), Toyota, 
6.25.30.
Vatanen (Fin,), Mitsubishi, 
6.27.44.

llano John Anderson por 6-4 
y 6-2.

ATLETISMO.—Antonio Prie
to es el primer candidato a la 
victoria en la carrera atlética de 
ruta Desde Santurce a Bilbao, 
que el domingo, día 26, se dis
putará sobre 15 kilómetros, con 
más de un millón de pesetas en 
premios. Prieto tendrá la rivali
dad de maratonianos distingui
dos, tales como Emiliano Gar
cía y José Esteban Montiel, ade
más de especialistas en asfalto, 
como Francisco Villameriel y 
Pablo Martin Mateo.

JUDO.— El primer Campeo
nato de Europa de Jiu-Jitsu se 
disputará mañana sábado en To
ledo y contará con la partici
pación de judokas de 11 países 
entre los que se encuentra Es
paña.

M.C.D. 2022



Así se expresa el talento.

Peugeot 405. La última expresión del talento creador 
de Peugeot.

Un automóvil que despierta admiración en toda 
su gama: Gasolina, Turbodiesel, Break, Automático 
y Tracción Integral a las cuatro ruedas. Distintas 
manifestaciones de un mismo concepto de talento.

Con motores de aleación ligera y 16 válvulas que 
alcanzan hasta 160 cv. de potencia. Todo un avance 
en prestaciones. Ajuste hidráulico de taques. Sistema 
Motronic para controlar la inyección de combustible 
y el encendido. Los últimos avances tecnológicos, 
electrónicos y mecánicos para garantizar una permanente 
puesta a punto. Porque así se exoresa el talento.

El talento de las formas y el espacio encuentra su 
máxima expresión en el interior del Peugeot 405.

Asientos con regulación lumbar y tapicería incluso 
en cuero. Y todos los dispositivos electrónicos para hacer 
de la conducción un placer que provoca admiración. 
Porque así se expresa el talento.

La máxima expresión del talento aerodinámico se 
dibuja con línea maestra en el perfil del Peugeot 405. Con 
un coeficiente de penetración de sólo 0,30 CX, cristales 
enrasados, paragolpes integrados, spoiler... Un diseño 
arrogante y seguro. Porque así se expresa el talento.

PEUGEOT 405
EXPRESION DE TALENTO.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA l^CEPSH Lubricantes recomendados (tsso,

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE ALQUILAN aulas por horas, 
días o meses. Teléfono 420035.

NAVES, varios tamaños. Razón: 
Teléfono 422719.

SE NECESITAN dos chicas para 
compartir piso. Teléfono 430616 
(Juan Pablo).

COMPRAS

COMPRO choperas jóvenes de 5 
a 10 años edad. Teléfono 94/ 
6800016.

ENSEÑANZA
PROFESORES dan clases EGB, 
BUP, recuperaciones INBAD. Jai
me. Teléfono 433474.

GANADOS
SEMENTALES puros charoleses. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

VENDO 20 ovejas viejas preña
das. Julián Muñoz. Hontalbilla.

VENDO piara de ovejas aboca
das. Teléfono 983/604021.

VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

tRABAJO

NECESITO dependiente de mos
trador y extra fin de semana. Bar 
San Remo.

NECESITO aprendiz/a pastelería. 
Teléfonos 435972, 430245. (Ref. 
40/1 /M010).

NECESITO ayudante camarero, 
librar domingos. Bar 11. Teléfono 
434738.

SE NECESITA empleada de hogar 
por las mañanas. Teléfono 
433156, llamar de 15,30 a 17,30 y a 
partir 20,30.

SE NECESITA empleada de hogar 
con experiencia. 35.000 pesetas. 
Teléfono 428196.

EMPRESA de riegos necesita ad
ministrativo, servicio militar cum
plido. Sueldo a convenir. Teléfo
no 140311.

NECESITO empleada de hogar de 
7,30 a 4,30 tarde. Teléfono 423222 
(desde 5 tarde).

DESFILES. Si te gusta el mundo 
de la moda y mides más de 1,70, 
llama al teléfono 440286, ambos 
sexos, cualquier edad.

SE NECESITA dependiente o ayu
dante de barra, y extra sábados y 
domingos. Restaurante La Tauri
na. (Ref. 40/1/M030).

SE NECESITA dependiente para 
barra. Teléfono 425220.

TRASPASOS CASAS VENTA

TRASPASO carnicería o local 50 
m2 Valladolid. Teléfono 496089.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA 
CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 64 61

TOVAR: Piso Daoiz, 4 dormito
rios, reformados, muy soleado, 
comunidad: ninguna.

TOVAR: Piso 4 dormitorios Via 
Roma, garaje, terrazas. Gastos 
centrales.

TOVAR: Piso Ezequiel González, 
3 dormitorios, cocina amueblada, 
módica comunidad.

TOVAR: Pisos calle Rancho, ga
raje, trastero, 4 dormitorios, a es
trenar.

TOVAR: Piso San Antón. 3 dormi
torios, planta 4.a Comunidad mí
nima.

TOVAR: Piso Infanta Isabel. 160 
metros, dúplex, estrenar, gastos 
individuales.

TOVAR: Piso Nueva Segovia, 4 
dormitorios, garaje, trastero, 
gastos individuales.

TOVAR: Piso junto José Zorrilla, 3 
dormitorios, garaje, trastero. Ex
terior.

TOVAR: Casa calle Velódromo, 60 
metros vivienda, 135 metros jar
dín.

TOVAR: Piso Santo Tomás, 3 dor
mitorios, muy soleado, planta 
cuarta.

TOVAR: Piso tres dormitorios, 
gastos individuales. Garaje, coci
na amueblada. Soleado.

TOVAR: Piso dos dormitorios. 
San José. Precio: 3.700.000 pese
tas. Exterior.

TOVAR: Piso cuatro dormitorios. 
Garaje. Trastero. Las Lastras, 
planta segunda.

' TOVAR
30 añMde prestigio 

yeeriedad ' ]

HABITAT: Angel del Alcázar (La 
Albuera). 155 metros. Patio. Com
pletamente rehabilitada.

HABITAT: C/ Batanes. 231 me
tros. Local en planta de calle más 
tres plantas. Buen precio.

HABITAT: Travesía Marqués del 
Arco. 125 metros. 3 plantas. Pre
cioso enclave. 8.500.000.

HABITAT |
________ ________________ i

VENDE PISO
• Zona Conde Sepúlveda
• 4 dormitorios. Garaje
• Seminuevo

OCASION

HABITAT: Grabador Espinosa. In
mejorable situación. Ideal rehabi
litación. 4.000.000.

HABITAT: Velódromo. 65 metros. 
Una sola planta. Patio de 130 me
tros. Para rehabilitar.

HABITAT: Terminillo (San Loren
zo). 180 metros. Edificable dos al
turas y aprovechamiento. Patio 
120 metros.

HABITAT: Barranco (junto plaza 
San Esteban). 120 metros por 
planta. Patio-jardín 30 metros. 
Buenas luces.

HABITAT: Puente San Lorenzo. 
200 metros en planta. Tres altu
ras. Inmejorable inversión.

HABITAT: Ruiz de Alda. 490 me
tros. Dos plantas. Local. Jardín 
200 metros. Ideal rehabilitación.

HABITAT: Carretera Arévalo. 260 
metros. Seminueva. Muy buen 
estado de conservación. Jardín 
200 metros.

HABITAT

VENDE PISO 
JOSE ZORRILLA
• 6 dormitorios. 2 plazas 

garaje. Trastero
• Exterior
• Nuevo a estrenar

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO
Agencia Propiedad Inmobiliaria

Alquiler - Traspasos - Ventas
Se vero Ochoa, 6 - Tels. 42 9118-44 17 29

VARIOS

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

IFAMER recupera sus deudas 
toda España. (91) 5712312.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11.430511 (seis líneas).

VIAJES CASTILLA. Puente de di
ciembre. Galicia-Portugal. Sali
da: Día 6 a las 8,00 horas. Regre
so: Día 10 a las 22,00 horas. Bus 
más pensión completa. Precio 
persona: 11.900 pesetas. Ando
rra. Salida: Día 15 a las 22,00 ho
ras. Regreso: Día 17 a las 22,00 
horas. Bus más pensión comple
ta. Precio persona: 7.900 pese
tas.

VEHICULOS
CAMIONES carnet de 2.a, varios 
modelos. Camiones MAN de 
5.000 Kgs. y 3.000 Kgs. de carga, 
matriculados en 1986. Todos 
ellos revisados en nuestros talle
res. HERCALSA. 421010. Polígo
no «El Cerro». Segovia.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VENDO R-5, SG-B, barato. Ver en 
J. Horcajo, S. A.

VENDO Ford Escort, buen precio, 
como nuevo. Teléfonos 425908, 
420937. ,

SE VENDE Renault-18 GTD. Telé
fono 426269.

SE VENDE camión Avia furgón 
para ganado. Teléfono 431513.

VENTAS

VENDO dos pisos, un apartamen
to y plazas de garaje en edificio 
rehabilitado, junto plaza San Es
teban. Teléfono 431005 (llamar 4 
a 8).

SE VENDE piso dúplex, 6 dormi
torios, buena situación. Facilida
des de pago. Teléfono 430661.

¿QUIERE usted cercar? Vendo 
toda clase materiales para jardi
nes y fincas ganaderas. Teléfono 
107110. Ferretería Llórente. Villa- 
castín.

EN LA GRANJA: Se vende piso 2
3 dormitorios y dúplex de 4 dor
mitorios. Teléfono 470721.

SE VENDE leña de roble seca. Te
léfono 431513.

AMARRES, comederos, teleras. 
Todo en material ganadero. Telé
fono 422087.

EMPRESAS
NOMBRAMIENTO EN JOHN 

DEERE IBERICA

José Francisco Cornago Mo
reno ha sido nombrado Gerente 
de Relaciones Industriales y 
Personal en John Deere Ibérica, 
S.A.

Es licenciado en Derecho por 
la Universidad de Madrid y 
Master de Dirección de Empre
sas por L'ecole Lemania en Lau- 
sanne (Suiza) contando con una 
amplia experiencia profesional 
en el área de las Relaciones In
dustriales en el sector siderome- 
talúrgico de la empresa privada.

Sólo se parece a otros auti

.. ......

poi

Plus ™n^oÓm»«do,

|. HORCAJO, S. A.
VentayAsistendá:

Ctra. SoriaaPlasencia. Km. 189

Tels 43 53 61 43 22 61

LALASTRILLAlSEGOVIAl

• Motor 1.721 c.c. •
• 4 ó 5 puertas.
• Cerraduras centralizadas.
• Elevalunas eléctricos delanteros.
• Cinturones de seguridad delanteros

y traseros.
O • Cristales tintados.

• Apoyo lumbar ajustable en asientos 
delanteros.

• 2 retrovisores ajustables desde el interior.
• 5 velocidades.
• Cuentarrevoluciones.
• Apoyabrazos central
• Respaldo trasero abatidle (en 5 puertas).

VOLVO 3 4 0 GL desde l.765.000 Ptas. 
(IVA y transporte incluidos).

VOLVO
Respuesta Segura.

M.C.D. 2022



EL MELASTMO EE SEMA
Desde su creación

En España existen dos mil niños 
portadores del SIDA

En el Hospital Gregorio Marañón hay más 
casos que en Gran Bretaña

La Oficina del Defensor del Soldado recibió 
1.800 quejas y denuncias

Logroño. — La Oficina del De
fensor del Soldado (ODS) ha re
cibido, desde su creación en 
mayo de este año, unas 1.800 
quejas y denuncias, «más que el 
Defensor del Pueblo sobre es
tos temas», afirmó a Efe el di
rector de la Oficina, Carlos Gar
cía Alvarez.

El director de la ODS se en
contraba ayer en Logroño con 
motivo de la firma de un conve
nio de colaboración con el Con
sejo de la Juventud de la Rioja, 
«el primero de España que reali
za este convenio», aseguró Gar
cía Alvarez.

La ODS cuenta ya con varios 
convenios similares con ayun
tamientos y diputaciones, inte
resados en el objetivo principal 
de la entidad, que es, en pala
bras de su director, «gestionar 
la solución a los problemas que 
se plantean a los soldados que 
realizan el Servicio Militar», pro
blemas, subrayó que «en mu
chos casos tienen gran grave
dad, y en los que el soldado ca
rece de información sobre sus 
derechos». **

Comentó Carlos García que 
los problemas que más habi

tualmente les plantean en la 
Oficina son los referidos a acci
dentes, con casos de suicidios, 
«sin que —en su criterio— a ve
ces se realicen las necesarias 
indagaciones sobre las causas, 
ni se les indemnice debidamen
te», asi como casos de «solda
dos sometidos a Consejos de 
Guerra por deserciones, o ac
tuaciones nimias*.

Incidió el director de la ODS 
en «el alto grado de siniestrali- 
dad» que se produce en el Servi
cio Militar español, «con un 
muerto cada dos días», dijo, ci
fras que «no son comparables 
con las de otros países euro
peos».

Entiende García Alvarez que 
a gestión de la ODS, que cuen

ta con un cuadro de profesiona
les con experiencia en los te
mas planteados, es eficaz, pues 
se han resuelto numerosas si
tuaciones conflictivas de solda
dos, «desde la liberación de 
«chavales sometidos a Conse
jos de Guerra», hasta «conse
guir que los familiares de sol
dados muertos sean debida
mente indemnizados», asi como 
«casos de permisos denegados»

por falta de conocimiento de 
sus derechos por parte del sol
dado.— Efe

EN TELEGRAMA

Cuando finalice este año existirán en España aproximada
mente dos mil niños portadores, en diferentes estados evolu
tivos, de los anticuerpos del SIDA. Todos ellos habrán reci
bido los anticuerpos por vía materno-fetal y en un 95,1 por 
100 de los casos sus madres eran adictas a la heroína. Con 
estas cifras España se sitúa a la cabeza de los países euro
peos en casos de recién nacidos que tienen anticuerpos del 
síndrome, hasta el punto de que sólo en el hospital Gregorio 
Marañón de Madrid hay más casos registrados que en todo el 
Reino Unido. De estos niños sólo uno de cada cuatro desarro
llará la enfermedad.

En la Academia sueca

Cela ofrecerá un discurso 
en defensa de la fábula
Madrid.--Camilo José Cela ha

blará el próximo 8 de diciembre en 
la Academia Sueca en defensa de la 
fábulay déla fabulación, “porque a 
mí me dieron el Nobel como nove
lista”, según anunció ayer el escri
tor en el programa “ A mi manera ’ ’, 
que dirige Jesús Hermida en Televi
sión Española y en el que el autor de 
“La colmena” es contertulio.habi
tual. •

El discurso tiene quince folios,

que Cela tardará en leer cuarenta y 
cinco minutos y cuyos derechos 
quedan en manos de la institución 
que otorga el premio. En la ceremo
nia de entrega, que tendrá efecto el 
10 de diciembre bajo la presidencia 
del Rey sueco, Cela anunció que irá 
vestido con frac, pero con corbata 
negra, según la tradición de la 
Academia Española y del Vaticano. 
En el ensayo general y en la calle 
llevará capa española azul marino 
con vueltas rojas.

ESPAÑA

EL PRESIDENTE DEL PARTI
DO POPULAR, Manuel Fraga 
Iribarne, nacido bajo el signo 
Sagitario —fuego y pasión—, 
cumplió ayer 67 años y está 
«como una moto», según re
velaron sus colaboradores 
más próximos.

EL MINISTERIO DE ECONO
MIA ha autorizado la acuña
ción y puesta en circulación 
de un nuevo modelo de mo
nedas de una peseta, según 
una orden que publica hoy el 
Boletín Oficial del Estado.

LOS EQUIPOS INFORMATI
COS de la Exposición Uni
versal de Sevilla de 1992 se 
destinarán a universidades y 
entidades docentes y de in
vestigación andaluzas en 
1993, según un acuerdo fir
mado ayer entre la Junta de 
Andalucía, la Expo 92 y 
«Rank Xerox».

EXTRANJERO

LOS RESTOS DEL TRASAT
LANTICO Queen Elizabeth, 
hundido hace 17 años frente a 
la isla hongkonesa de Tsing 
Yi, se han convertido en un 
estorbo para la construcción 
de una terminal de contene
dores proyectada sobre tie
rras ganadas al mar.

LOS SERVICIOS SECRETOS de 
la República Democrática 
Alemana reducirán su per
sonal en 8.000 agentes, anun
ció el nuevo director de la 
Oficina de Seguridad Nacio
nal, antes Ministerio de Segu
ridad del Estado, Wolfgang 
Schwanitz.

HongKong.—La candidata de Polonia, Aneta Kre-GHcka, de 24 años, fue elegida en esta capital Miss Mundo 1989. 
Aneta, una rubia estudiante de turismo, que llevará por primera vez en la historia el título del reinado de belleza 
mundial a un país de Europa del Este, fue coronada por su antecesora, la islandesa Linda Petursdottier. En la foto, 
Aneta acompañada de sus damas de honor, Miss Canadá, Leanne Caputo (derecha)y Miss Colombia, Ménica Me- 

jía (izquierda).—(Efé/Ap)

La UNESCO ofreció un homenaje 
a José Padilla

París.-Un espectáculo de danza 
en honor del compositor alménense 
José Padilla fue presentado en la 
sede de la UNESCO en París como 
clausura de los actos conmemorati
vos del centenario de su nacimien
to, declarado de interés internacio
nal por la citada organización.

El espectáculo, titulado “Padi
lla”, consiste en varios números de 
baile inspirados en partituras del 
homenajeado y con coreografía de 
Eugenia Montero Padilla, sobrina 
suya.

El cuerpo de baile, formado por 
cuatro parejas, agradó al nutrido 
público con las versiones de piezas 
musicales tan conocidas como “El 
relicario”, “La violetera”, “Va
lencia” , “ Ca c ’est París ” y ‘ ‘Sinfo
nía portuguesa”.

El maestro Padilla fue autor de 
piezas que han sido interpretadas 
por figuras como Tito Schipa 
(“Princesita”), Raquel Meller(“El 
relicario”), Mistinguett (“Valen
cia”) y Maurice Chevalier (“Ca 
c’est París”).

Autor prolífico, su música alcan
zó éxito mundial y fue utilizada para 
unas ciento cincuenta operetas y

José Padilla.

revistas de variedades y cerca de 
cincuenta películas, entre ellas 
“Luces de la ciudad”, de Charles 
Chaplin.

Precisamente, Padilla ganó un 
pleito a Chaplin por no haberle 
acreditado en la primera versión del 
citado filme la autoría de “La viole
tera”, por lo que Charlot hubo de 
indemnizarle y subsanar la omisión 
en las siguientes copias.

En Suecia

Polémica sobre la pulsera 
magnética española

Estocolmo.— La venta en Suecia de una pulsera magnética de 
patente española que llevan la esposa y la hermana del Rey Carlos 
XVI Gustavo ha suscitado una polémica sobre sus propiedades cu
rativas. _

La princesa Birgitta, de 52 años, hermana del monarca, conven
ció a la reina Silvia para que se pusiera la citada pulsera, fabricada 
eri la isla española de Mallorca por Manuel Polo y comercializada 
con el nombre de «Bio Ray».

La reina mejoró sensiblemente de unos dolores crónicos, se
cuela de un accidente de tráfico en su juventud, y la princesa Bir
gitta estableció con su hija Desirée, de 25 años, una empresa co
mercial para vender la pulsera en Suecia.

Pero la pulsera «tiene tanto magnetismo como una tira de 
goma» y es «totalmente inservible», según Kjell Hansson-Mild, blo- 
fisico del Instituto de Medio Ambiente Laboral de la Universidad 
sueca de Umeaa.

Hansson-Mild, que analizó el magnetismo de la pulsera a peti
ción del diario de Estocolmo «Expressen», afirmó que es «un puro 
embuste» y «no hay posibilidad», ni siquiera en teoría, de que «po
sea fuerzas que afecten» al cuerpo humano.

Desirée, prima del monarca sueco, reconoció en declaraciones a 
la televisión que «no hicieron análisis» médicos sobre las propieda
des de la pulsera, porque los doctores «no se avienen a estas prue
bas».

La princesa Birgitta, sin embargo, experimentó al usarla mejoría 
de varias afecciones físicas y asegura que «es buena» contra en
fermedades nerviosas, reumatismo y dolores de espalda, debido a 
la aleación de metales que contiene, cuya composición es una fór
mula secreta del fabricante.— Efe
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